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WOLVERHAMPTON  – Harry Kane 
menjelma jadi Sinterklas buat fans 

Tottenham Hotspur selama tim-
nya bertanding di Boxing Day. 

Dalam laga yang digelar setelah 
peraya an Natal di Inggris itu, 

HurriKane –julukan Kane– 
selalu mengoyak gawang 

musuh Spurs.
Sejak jadi nomor sembi-

lan The Lilywhites pada 
2014–2015, Kane me-
mang moncer di Boxing 
Day. Termasuk ketika 
dia mengembalikan 

spirit Hugo Lloris dkk dengan golnya 
ke gawang Brighton & Hove Albion di 
Tottenham Hotspur Stadium, London, 
dalam Boxing Day tahun lalu.

Satu gol HurriKane membawa kado 
tiga ang ka dalam Natal pertama Jose 
Mourinho sebagai tactician Spurs 
dengan victory 2-1. Nah, dini hari 
nanti WIB (28/12), Sinterklas dalam 
diri Kane diharapkan muncul lagi 
saat Spurs menantang Wolverhamp-
ton Wanderers di Molineux Stadium, 
(siaran langsung Mola TV pukul 02.15 
WIB).

BENGKULU – Pemprov Bengkulu 
melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Provinsi Bengkulu lebih dulu me-
ngusulkan Bapelkes untuk dijadikan 
sebagai Rumah Sakit (RS) Darurat 
penanganan Covid-19 ke Kemen-
terian Kesehatan (Kemenkes). Se-
mentara tiga RS darurat lainnya, 
yaitu di Kabupaten Bengkulu 
Utara, Rejang Lebong dan 
Bengkulu Selatan, me-
nyusul.

“Surat usulan sudah 

kita sampaikan ke Kemenkes. Bapel-
kes duluan yang diusulkan, tiga 
lagi itu bisa pemerintah kabupaten 
masing-masing mengusulkan lang-
sung, atau juga bisa melalui Dinkes 
Provinsi. Kita siap memfasilitasi,” kata 
Kepala Dinkes Provinsi Bengkulu, 

Herwan Antoni.
Lanjut Herwan, se-
lain mengusulkan 

perubahan status 
lokasi karantina 
Bapelkes Beng-

kulu saat ini menjadi RS darurat 
dalam penanganan Covid-19, Dinkes 
juga tengah mempersiapkan sa-
rana dan prasarana, mempersiapkan 
tenaga nakes dan tenaga pendukung 
lainnya beserta insentif untuk tenaga 
yang bertugas di RS darurat. Diper-
siapkan baik melalui APBD Provinsi 
Bengkulu, maupun mengusulkan 
kepada Kemenkes untuk difasilitasi.

“Kita butuh tambahan tenaga ke-
sehatan, nanti akan direkrut tam-
bahannya. Butuh tambahan tenaga 

dokter, perawat dan lainnya,” terang 
Herwan.

RS darurat ini nantinya, sambung 
Herwan, diperuntukkan bagi kasus 
Covid-19 atau pasien dengan geja-
la ringan atau sedang. Sehingga 
di Rumah Sakit M Yunus (RSMY) 
Bengkulu cukup untuk menampung 
pasien dengan kondisi berat dan 
butuh penanganan lebih. Mengingat 
daya tampung RSMY saat ini sudah 
melebihi kapasitas. 

RS Darurat 
Tunggu Izin Kemenkes

WOLVERHAMPTON VS TOTTENHAM HOTSPUR

Hurrikane dan Keceriaan Natal

ARGA MAKMUR – Sebanyak 15 Anak Buah 
Kapal (ABK) asal Pulau Baai Bengkulu yang 
sempat diamankan di Mapolsek Lais pasca ben-
trok dengan nelayan Bengkulu Utara (BU) di 
tengah laut, sudah dibawa ke Polda Bengkulu. 

Sementara tiga kapal milik nelayan Pulau 

Baai yakni Kapal Motor (KM) Indosiar, KM 
Tiga Saudara dan KM Aisyah yang dirampas 
nelayan BU kini masih di BU. Tiga kapal terse-
but hingga kemarin (26/12) masih berada di 
muara Sungai Palik, Desa Pasar Palik.

Kapolres BU AKBP. Anton Setyo Hartanto, 

S.Ik, MH melalui Kabag Ops AKP. Jufri, S.IK 
mengatakan ABK yang memang tidak men-
galami luka serius dibawa ke Polda Bengkulu. 
Mereka sempat diamankan di Maplsek Lais 
untuk menghindari aksi amuk massa. 

Alat Deteksi Buatan
UGM Kantongi Izin Edar

JAKARTA - Universitas 
Gadjah Mada (UGM) 
mengumumkan bahwa 
alat pendeteksi Covid-19 
GeNose telah mengan-
tongi izin edar dan siap 
dipasarkan. Dalam rilis 
yang diunggah ke web-
site resmi UGM kema-
rin, nomor izin edar alat 
tersebut adalah Kemenk-
es RI AKD 20401022883.

Ketua Tim Pengembang 
GeNose, Prof Kuwat Tri-
yana mengatakan, izin 

edar GeNose dari Kemenkes turun pada Kamis 
(24/12). ”Alhamdulillah, berkat doa dan dukungan 
luar biasa dari banyak pihak, GeNose C19 secara 
resmi mendapatkan izin edar untuk mulai dapat 
pengakuan oleh regulator, yakni Kemenkes, dalam 
membantu penanganan Covid-19 melalui skri-
ning cepat,” kata Kuwat kemarin (26/12).

15 ABK 
Dibawa ke Polda 

Hari Ini, Diprediksi 
Puncak Arus Balik Natal

JAKARTA – Hari ini (27/12) diperkirakan ter-
jadi pun cak arus balik libur Natal. Jasa Marga 
memperkirakan, lonjakan kendaraan yang akan 
kembali ke Jakarta

mencapai 178.887 kendaraan atau 13,82 persen 
dari volume lalu lintas normal.

Sejak H-2 (23 Desember) hingga hari H perayaan 
Natal (25 Desember), Jasa Marga mencatat lebih 
dari 483.072 kendaraan meninggalkan Jabotabek.

SHANDYR/RB

KAPAL: Dua dari tiga kapal nelayan Pulau Baai Bengkulu yang diambil paksa nelayan BU karena menangkap ikan dengan trawl di pesisir pantai wilayah BU.

HARRY KANEKUWAT TRIYANA
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“Bagi orang tanpa gejala me
lakukan isolasi mandiri di rumah 
masingmasing, tapi kita ingatkan 
tetap mematuhi protokol kes
ehatan. Tidak boleh berkeliaran 
sehingga berpotensi menularkan 
virus kepada orang lain,” tegas 
Herwan.

Sementara per Sabtu (26/12), 
terdapat penambahan kasus baru 
Covid19. Kali ini penambahan 
tidak terlalu banyak, yaitu bert
ambah 2 kasus positif dari hasil 
pemeriksaan sebanyak 12 sam
pel. Total kasus positif menjadi 
3.351 kasus, yaitu meliputi kasus 
sembuh sebanyak 2.227 orang, 
dan meninggal dunia sebanyak 
113 orang.

“Hari ini (kemarin, red) bertam
bah 2 kasus baru positif Covid19, 
29 kasus sembuh, dan 1 tamba
han kasus meninggal dunia yaitu 
warga Kota Bengkulu. Terbanyak 
penambahan kasus sembuh juga 
di Kota Bengkulu ada 28 orang, 
dan 1 di Kepahiang,” beber Her
wan.

Segera Sahkan Perda
Rancangan Peraturan Daerah 

(Raperda) Tentang Adaptasi 
Kebiasaan Baru Dalam Pencega
han dan Pengendalian Covid19, 
mulai dibahas Pemprov Bengkulu 
bersama Badan Pembentukan 
Peraturan Daerah (Bapemperda) 
DPRD Provinsi Bengkulu. Dalam 
menekan kasus Covid19 yang 
terus bertambah, perda dibutuh
kan sesegera mungkin.

Herwan Antoni, mengatakan 

Perda Tentang Adaptasi Ke
biasaan Baru Dalam Pencega
han dan Pengendalian Covid19 
itu mendesak untuk dikeluarkan 
dan disahkan. Mengingat ma
sih terus bertambahnya kasus 
positif Covid19 di 
Provinsi Bengkulu. 
Keberadaan perda 
akan memperkuat 
penegakan Pro
tokol Kesehatan 
(Prokes). 

“Nanti tim pen
gawas akan punya 
power lebih saat 
m e l a k s a n a k a n 
penegakan disiplin 
protokol kesehatan 
kalau ada perda. 
S a n k s i n y a  p u n 
bisa sampai kepa
da sanksi hukum,” 
kata Herwan.

Lanjutnya, Per
a t u r a n  K e p a l a 
Daerah (Perkada) 
baik itu Peraturan Gubernur 
(Pergub), Peraturan Walikota 
(Perwal) dan Peraturan Bupati 
(Perbup) dinilai belum efek
tif dalam upaya menekan dan 
mengendalikan kasus Covid19. 
Mengingat sanksi yang tertera 
dalam perkada ini baru sebatas 
sanksi sosial dan administrasi. 
“Perda ini dapat menjadi payung 
hukum apabila nantinya sanksi 
hukum diberlakukan bagi para 
pelanggar prokes,” tegasnya.

Herwan menambahkan, ber
dasarkan hasil rakor bersama 
Ketua DPRD, Bapemperda DPRD 
Provinsi Bengkulu, unsur FKPD 

dan Tim Satgas Covid19 Provinsi 
Bengkulu, disimpulkan bahwa ra
perda ini bisa segera ditindak lan
juti menjadi perda. Hal ini meng
ingat kebutuhan yang mendesak 
terkait penguatan payung hu

kum atas regulasi 
untuk menyela
matkan seluruh 
lapisan masyara
kat Bengkulu dari 
Covid19.

“Apalagi pergub 
yang ada sebelum
nya diketahui be
lum memberikan 
efek jera bagi ok
num masyarakat 
yang masih men
gabaikan protokol 
kesehatan saat di
luar rumah,” beber 
Herwan.

Herwan menam
b a h k a n  d a l a m 
mengendalikan 
angka kasus Co

vid19 bukan hanya menjadi tu
gas pemerintah, melainkan perlu 
peran serta masyarakat luas. Ma
syarakat dapat berperan dengan 
disiplin dan mematuhi protokol 
kesehatan, yaitu jangan kendor 
menggunakan masker, menjaga 
kebersihan tangan dengan selalu 
mencuci tangan, dan menjaga 
jarak. “Sebelum ada vaksin, cara 
satusatunya dalam mencegah 
penularan virus ini dengan patuh 
terhadap prokes. Meskipun perda 
belum dikeluarkan, kita harap
kan kesadaran masyarakat kita 
itu yang paling penting,” terang 
Herwan.(key)

“Sedangkan untuk yang men
galami luka sudah dibawa ke 
rumah sakit dan dirujuk ke RS 
Bhayangkara,” katanya.

Sementara itu Senin (28/12) 
Polres BU juga akan melaku
kan pertemuan dengan nelay
an tradisional asal BU. Hal ini 
untuk mencarikan solusi yang 
diinginkan nelayan BU terkait 
konflik antara nelayan BU dengan 

nelayan asal Pulau Baai tersebut. 
“Senin kita akan lakukan rapat 
tindaklanjut. Hanya mengundang 
nelayan tradisional asal BU. Rapat 
ini tindaklanjut dari pertemuan 
dengan nelayan yang dilakukan 
di Desa Pasar Palik Jumat lalu,” 
terang Kapolres.

Pantauan RB di Desa Pasar 
Palik, kemarin sudah sangat 
kondusif. Setelah dilakukan pem
bukaan portal badan jalan sejak 
pukul 16.00 WIB Jumat lalu, 

hingga kini aktivitas lalu lintas 
sudah berjalan lancar.

Dikonfirmasi, Kabid Humas 
Polda Bengkulu, Kombes Pol 
Sudarno, S.Sos, MH mengakui 
belum mendapat infomasi soal 
15 ABK yang dibawa ke polda 
tersebut. Ditanya lebih lanjut 
terkait pengusutan keributan 
antara nelayan tersebut oleh 
polda, Sudarno juga belum 
mau memberi komentar.(qia/
wij)

“Saya ingin membagikan kece
riaan ini (Natal) kepada semuan
ya. Termasuk kepada fans kami,’’ 
ucap Kane dilansir laman Evening 
Standard. Maklum, selain untuk 
mengembalikan tim London 
Utara tersebut ke persaingan top 
three Premier League dalam mo
men festive periods, gol di Boxing 
Day akan mengantarkan Kane 
dalam sejarah penting Premier 
League.

Dalam sejarahnya, tak ban
yak bomber papan atas Premier 
League yang mampu memper
tahankan tradisinya mencetak 
gol selama momen Boxing Day. 
Hanya ada tiga pemain di Premier 
League yang mampu mencip
takan gol dalam sepuluh edisi 
Boxing Day beruntun dalam 
karirnya.

Tiga pemain tersebut adalah 
Michael Owen (Liverpool FC), 
Frank Lampard (Chelsea), dan 
Wayne Rooney. Apabila Owen 
dan Frankie – sapaan akrab Lam
pard– mengoleksi sepuluh gol 

dalam tujuh laga Boxing Day, 
Rooney mengumpulkan satu 
gol lebih banyak ketimbang dua 
pemain tersebut.

Sementara itu, Kane dalam 
enam edisi beruntun Boxing Day 
baru mampu mencetak delapan 
gol bagi Spurs. Hattrick yang bisa 
mengantarkannya menyejajar
kan diri dengan Rooney, seperti 
dia menyejajarkan diri dengan 
Wazza (julukan Rooney) sebagai 
pemegang ban kapten di timnas 
Inggris.

Dua matchweek beruntun 
scoreless (melawan Liverpool 
FC dan Leicester City) jadi salah 
satu tantangan Kane. Musim 
ini, bomber 27 tahun itu belum 
pernah mengalami kebuntuan 
dalam tiga matchweek beruntun 
Premier League. Kane baru bisa 
mengembalikan naluri golnya 
saat fase perempat final Piala 
Liga ketika membungkam Stoke 
City 31 di kandangnya, bet365 
Stadium, StokeonTrent (24/12).

Mou pun mengindikasikan 
tidak akan menghentikan naluri 
gol Kane tersebut pada laga

laga di festive periods. Termasuk 
dalam Boxing Day nanti. ’’Saya 
masih mengharapkannya (Kane) 
di tengahtengah kami (melawan 
Wolves),’’ ucap pelatih berjuluk 
The Special One tersebut kepada 
Spurs TV.

Mou bakal menghadapi pelatih 
sekompatriotnya dari Portugal, 
Nuno Espirito Santo. Dia pun 
yakin Kane tak akan kehabisan 
bensin di Premier League. ’’Saya 
percaya pemain seperti dia akan 
bekerja keras dan mampu men
jaga dirinya dengan baik. Sebab, 
dia pemain profesional yang 
hebat,’’ sambung Mou yang ingin 
merasakan kemenangan dalam 
laga Boxing Day di papan atas 
Premier League.

Dalam analisisnya, pandit BBC 
Sport Clinton Morrison menilai, 
Kane tak memerlukan banyak 
bergerak untuk jadi pembeda. 
’’Dia hanya butuh satu pelu
ang dan mengakhirinya dengan 
super,’’ klaim mantan bomber 
Crystal Palace dan Coventry City 
tersebut dalam satu ulasannya.
(ren/c17/dra)

Setelah izin edar diperoleh, tim 
akan melakukan penyerahan 
GeNose C19 hasil produksi masal 
batch pertama yang didanai BIN 
dan Kemenristek/BRIN untuk 
didistribusikan.

Dengan 100 unit batch per
tama yang akan dilepas, Kuwat 
berharap dapat melakukan 120 
tes per alat atau total 12 ribu 
orang sehari. Angka 120 tes per 
alat itu berasal dari estimasi 

bahwa setiap tes membutuhkan 
3 menit, termasuk pengambilan 
napas. ”Jadi, satu jam dapat 
mengetes 20 orang dan bila 
efektif, alat bekerja selama 6 
jam,” urainya.

Tim UGM berharap, bila kelak 
ada 1.000 unit, akan mampu 
mengetes sebanyak 120 ribu 
orang sehari. Bila ada 10 ribu 
unit (sesuai target di akhir bu
lan Februari 2021), Indonesia 
akan menunjukkan jumlah tes 
Covid19 per hari terbanyak di 

dunia, yakni 1,2 juta orang per 
hari. Hingga saat ini, lima industri 
konsorsium telah 

berkomitmen untuk mendu
kung program tersebut.

Dia menjelaskan, nanti biaya 
tes dengan GeNose C19 cukup 
murah, yakni hanya Rp15 ribu–
Rp 25 ribu. Hasil tes juga sangat 
cepat, sekitar 2 menit. Pengam
bilan sampel tes berupa embusan 
napas juga dirasakan lebih nya
man dibanding usap atau swab.
(tau/c13/fal)

”Jumlah ini naik 17,4 persen jika 
dibandingkan lalin normal,” kata 
Corporate Commu nication & 
Community Development Group 
Head Jasa Marga Dwimawan Heru 
kemarin (26/12).

Kendaraan yang akan kembali 
ke Jakarta, kata Heru, dipredik
si didominasi kendaraan yang 
melintasi gerbang tol Cikampek 
Utama arah Jakarta. Jumlahnya 
diperkirakan 57.404 kendaraan 
atau meningkat 35 persen dari 
volume lalin normal. ”Jasa Marga 
mengimbau kepada pengguna 
jalan tol agar dapat mengantisi
pasi waktu perjalanan. Hindari 

kembali ke Jakarta pada waktu 
puncak 27 Desember 2020 demi 
perjalanan yang lebih nyaman,” 
kata Heru.

Sementara itu, kepadatan masih 
terpantau di Bandara Soekarno
Hatta. Kantor kesehatan bandara 
airport health center menjadi yang 
tersibuk dengan melayani total 
40.000 calon penumpang pesawat 
yang melakukan rapid test antigen 
dalam 7 hari waktu operasi. Yakni, 
18 hingga 24 Desember 2020. 

Dalam kunjungannya kemarin, 
Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi mengapreasiasi kolabora
si di antara stakeholder bandara 
sehingga pelaksanaantes Covid19 
di Bandara SoekarnoHatta berja

lan lancar. Menhub juga mengapr
esiasi cukup banyaknya lokasi tes 
Covid19 yang tersebar di 8 ti tik 
serta 3 alternatif yang dapat dipilih 
calon penumpang pesawat untuk 
melakukan tes. 

Yaitu, preorder service, drive
thru service, dan walk in service 
sehingga pelaksanaan tes dapat 
terdistribusi dengan baik. Presi
dent Director PT Angkasa Pura 
II Muhammad Awa luddin men
gatakan, ketika diketahui hasil 
rapid test antigen dari calon pen
umpang pesawat adalah positif, 
calon penumpang akan diarahkan 
dari airport health center ke ruang 
isolasi/ruang kesehatan.(tau/
c17/fal)

HERWAN ANTONI

JAKARTA – Strain baru Covid19 
telah terdeteksi di Singapura. In
donesia pun harus siap menang
kal supercovid yang diklaim 70 
persen lebih cepat menular.

Menteri Kesehatan, Budi Gunadi 
Sa dikin telah menginstruksi
kan jajarannya segera meng
kaji kemunculan mutasi Covid19 
ter sebut. “Kami sudah dengar 
berita tersebut. Yang kami laku
kan adalah minta para ahli di 
Kementerian Kesehatan untuk 
mempelajari strain (baru ini) kare
na harus dilakukan kajian secara 
scientific,” katanya saat kunjungan 
ke Rumah Sakit Cipto Mangunku
sumo (RSCM) didampingi Wakil 
Menteri Kesehatan (Wamenkes) 
Dante Saksono Harbuwono.

Untuk itu diberharap agar 
masya rakat dan seluruh elemen 
untuk tidak dengan mudah meno
lak atau menerima berita tersebut. 
Se mua harus dipastikan secara 
scientific.

“Karena ini adalah sifatnya sangat 
teknis biologis, saya sudah min ta 
temanteman untuk segera berkon
sultasi ke ahli biologi kedokteran 
untuk bisa memastikan apa yang 
sebenarnya terjadi,” lanjutnya.

Terkait potensi peningkatan 
kasus Covid19 pasca libur Natal 
dan Tahun Baru, Budi Gunadi 
mengatakan harus memperban
yak jumlah perawat. Sedangkan 

untuk ruangan tidak perlu dikha
watirkan.

“Di rumah sakit tempatnya ada. 
Tinggal kita tambah. Ada potensi 
bisa tambah 100 bed tambahan. 
Yang critical bukan ruang, tapi 
perawat,” katanya.

Ditegaskannya, jumlah ruan
gan dan dokter di kebanyakan 
rumah sakit masih cukup untuk 
menangani penambahan kasus. 
Bahkan rumah sakit juga masih 
bisa menambah kapasitas hingga 
100 tempat tidur.

Namun yang menjadi masalah 
justru jumlah perawat yang tidak 
memadai. Untuk itu pihaknya ten
gah berupaya meningkat jumlah 
perawat untuk mengiringi penam
bahan kapasitas rumah sakit.

Pada kesempatan yang sama, 
Wamenkes Dante Saksono me
nyebut saat ini para tim ahli dari 
Kementerian Kesehatan tengah 
mempelajari varian tersebut. Na
mun, yang terpenting sebenarnya 
membangun komunikasi positif 
untuk membuat orangorang jauh 
lebih peduli terhadap kondisi di 
tengah pandemi ini.

“Memang ada varian baru, se
dang kita pelajari dan kita akan 
membantu tim untuk mempelajari 
kajian ini. Tapi yang paling pent
ing, temanteman membantu kita 
semua untuk melakukan komu
nikasi yang positif tadi,” jelasnya.

Terpisah anggota Komisi IX DPR 
Sigit Sosiantomo pesimistis Menk
es Budi Gunadi dapat menangani 
pandemi COVID19 dengan baik. 
Terlebih dia tidak memiliki latar 
belakang di bidang kesehatan. 
“Dalam kondisi darurat seperti ini, 
seharusnya Presiden menunjuk 
orang yang tepat untuk mendudu
ki kursi menkes. Sebagai bankir, 
Pak Budi cukup berpengalaman 
dalam hal manajerial. Tapi soal 
penanganan Covid19, tidak cuma 
butuh keahlian manajerial, tapi 
harus memiliki kemampuan dan 
keahlian di bidang kesehatan 
secara menyeluruh. Apalagi ini 
menyangkut nyawa anak bangsa. 
Seharusnya Presiden lebih bijak 
dalam menempatkan seseorang 
dalam posisi strategis,” katanya.

Dia khawatir, penunjukan Budi 
Gunadi akan menimbulkan rasa 
ketidakpercayaan masyarakat atas 
penanganan pandemi. Pemilihan 
Menkes nontenaga kesehatan 
justru semakin membuat ketida
kjelasan sikap pemerintah dalam 
mengatasi melonjaknya pasien 
Covid19.

Dicontohkannya, kasus antrean 
panjang masyarakat yang ingin tes 
Covid19 di bandara, stasiun, hing
ga rumah sakit (RS). Antrean terjadi 
akibat kebijakan baru pemerintah 
mengenai syarat perjalanan di libur 
akhir tahun.(gw/fin)

Tim Kemenkes Uji Strain Baru Covid

Dokter Michael Leksodimulyo 
MKes tak hanya mengobati 

penyakit, tapi juga kemiskinan. 
Dia memberikan layanan 

kesehatan gratis secara kelil-
ing, menyediakan beragam 

pelatihan, hingga menggelar 
nikah masal. 

SHABRINA PARAMACITRA, 
Surabaya

RUMAH itu berbalut dinding 
kombinasi antara seng, tripleks, 
dan anyaman bambu yang saling 
menempel. Beberapa baju jemu
ran digantung pada tali yang diben
tangkan di luar dinding rumah. 
Sementara itu, atap rumah yang 
setengahnya menggunakan seng, 
sebagiannya lagi menggunakan 
genting. Melindungi seisi rumah 
dari teriknya siang kala itu. 

Rumah di tepi Kali Jagir, Surabaya, 
berukuran 3 x 3 meter tersebut 
hanya terdiri atas satu ruangan, 
tapi multifungsi. Di sudut kanan 
bagian depan rumah, ada kompor 
dan tabung gas hijau melon. 

Di belakang dapur kecil itu, ada 
sebuah kasur berukuran single. 
Di sampingnya terdapat sebuah 
dipan dan tumpukan bajubaju. 
Sepertinya itu adalah tumpukan 
jemuran yang baru saja diangkat.  
“Saya tidurnya di sini,” kata Rami
yati, sang tuan rumah, sambil 
menepuknepuk tempat tidur yang 
didudukinya. 

Dia sedang sendirian pada Selasa 
siang lalu itu (22/12). Anaknya, 
Saryadi, sedang bekerja sebagai 
kuli bangunan dan belum waktu
nya pulang ke rumah. 

Sudah setahun Ramiyati tinggal 
di rumah itu. Saban bulan, dia 
membayar Rp 300 ribu untuk biaya 
sewa kos. Namun, kini dia lebih 
banyak dibantu Saryadi. 

Sebab, janda 64 tahun itu kini tak 
lagi bekerja sebagai koki untuk para 
relawan Yayasan Pondok Kasih. Dia 
sudah pensiun.

Beruntung, pertolongan dari 
orangorang yang peduli padanya 
terus mengalir. Terutama bantuan 
dari Yayasan Pondok Kasih yang 
digawangi dr Michael Leksodimu
lyo MKes. Selasa siang lalu itu, 
Michael memberikan bingkisan 
berupa makanan dan vitamin un
tuk Ramiyati. 

’’Dimaem lho rotine. Ojok 
ngenteni telung dino, ngko basi, 
mambu (Dimakan rotinya. Jangan 
menunggu tiga hari, nanti basi, 
bau, Red),” ujar pria 52 tahun itu 
kepada Ramiyati yang dibalas 
dengan anggukan.

Bingkisan itu pun diterima Rami
yati sambil sesekali terbatuk. Dia 
memang mempunyai riwayat 
penyakit paruparu. Sempat ter
jangkit tuberkulosis (TB) beberapa 
tahun lalu. Untungnya, Michael 
membantu biaya pengobatan 
Ramiyati hingga sembuh. Setelah 
dirawat di RS Gotong Royong 
Surabaya, kondisi Ramiyati kini 
lebih baik. 

Ramiyati hanya satu di antara 
sekian banyak orang yang mener
ima pertolongan dari Michael. 
Sesuai julukannya, ’’dokter spesialis 
gelandangan”, dia memang sudah 
dikenal sebagai dokter yang tidak 
hanya mengobati penyakit, tapi 
juga kemiskinan. Yang sudah dia 
lakukan selama 12 tahun terakhir.

Sebelum berkiprah di dunia filan
tropi dan kemanusiaan, dokter asal 
Surabaya itu membuat keputusan 

yang cukup besar dalam perjala
nan karirnya. Dia menanggalkan 
ja batannya sebagai staf direksi 
Ko mite Mutu RS Adi Husada Sura
baya. Latar belakangnya yang dulu 
ha nya bisa mengandalkan beasis
wa untuk kuliah membuatnya ber
tekad mengabdi pada kaum papa.

“Saat ingin kuliah, saya merasa 
dicukupkan oleh Tuhan untuk 
memikirkan kaum duafa. Apalagi 
setelah bekerja, saya punya rumah 
dan kendaraan yang bagi saya 
itu sudah cukup. Saya ndak mau 
hidup hanya untuk menimbun 
harta,” paparnya yang kemudian 
mengantarkan koran ini mengel
ilingi kompleks permukiman para 
pemulung di kawasan Keputih, 
Surabaya. 

Kepedulian Michael diwujud
kan dalam berbagai hal. Mulai 
memberikan layanan kesehatan 
gratis secara keliling, menyediakan 
pendidikan komputer dan buku 
bacaan untuk anakanak, mem
bantu pembuatan administrasi 
untuk warga, hingga menggelar 
nikah masal. Semua itu dilakukan 
tak lain demi membantu mengu
rangi kemiskinan.

Pernah, dia merasa prihatin me
lihat seorang ibu yang setiap hari 
mengeluh. Kepada Michael, ibu itu 
bercerita bahwa suaminya hanya 
memberinya uang Rp 10 ribu 
hingga Rp 20 ribu untuk belanja. 

’’Setiap hari saya dengar ibu itu 
ngersulo (mengeluh). Dan kata
kata ini kan tidak enak ya kalau 
didengar anak. Anaknya nanti 
jadi berpikir bahwa dia dilahirkan 
untuk menjadi orang miskin,” 
ucapnya. 

Michael pun lantas berinisiatif 
memberikan pelatihan untuk 
ibu tersebut dan ibuibu lainnya. 
Mereka diberi pelatihan merajut, 
menjahit, dan membuat karya yang 
bisa mendatangkan keuntungan. 

Ibuibu tersebut juga diberi edu
kasi mengenai manajemen finan
sial dan manajemen gizi untuk 
keluarga. Di luar itu, ada pula pro
gram pencetakan kader kesehatan 
bagi para ibu. Mereka diajari cara 
memeriksa gula darah dan tekanan 
darah agar bisa membantu tetang
ganya.

Suamisuami para ibu itu, kata 
Michael, bekerja sebagai pemu
lung, tukang becak, dan pekerjaan 
lain yang halal. Namun, rupanya 
banyak juga yang menafkahi ke
luarganya dari hasil maling spare 
part mobil. 

Nah, para suami tersebut diberi 
bermacam pelatihan. Mulai pela
tihan mengecat hingga member
sihkan AC. Ada juga yang dibekali 
modal untuk beternak bebek hing
ga kini sukses menjadi peternak 
bebek di Bangkalan, Madura.

Michael tidak membedabe
dakan ketika akan memberikan 
bantuan. Semua orang miskin, 
apa pun agamanya, dia bantu. 

Dia sendiri pernah mengarahkan 
para pemulung di Keputih untuk 
mendirikan musala.

Dari dalam mobil,  sambil 
menunjuk sebuah titik pengepu
lan sampah, Michael menceritakan 
di situlah lokasi musala yang dulu 
diinisiasi olehnya. 

Warga bahumembahu me
nyumbangkan seng, tripleks, dan 
bahanbahan lainnya untuk mem
buat musala itu. Inisiatif tersebut 
didasari para pemulung yang 
jarang sekali salat Jumat karena 
tidak ada tempat ibadah di sekitar 
kampung. 

Bagi Michael, miskin itu ada dua: 
miskin fisik dan miskin rohani. 
Miskin fisik masih bisa diobati den
gan cara memburu rezeki dunia 
yang ditebarkan Tuhan setiap hari. 

Namun, kalau sudah miskin 
rohani, itu yang lebih berbahaya. 
’’Miskin rohani itu kalau tidak bu
tuh Tuhan ya,” kata ayah tiga anak 
tersebut. 

Musala pun berhasil didirikan. 
Sayang, musala itu kemudian 
diruntuhkan untuk kepentingan 
penyesuaian tata ruang dan tata 
wilayah kota. 

Namun, sebagai gantinya, kini 
ada masjid yang lebih besar. Mas
jid itu dibangun atas hasil donasi 
warga dan orangorang yang peduli 
pada pembangunan karakter ro
hani warga pemulung di Keputih. 
Ada juga pengajaran membaca 
Alquran untuk anakanak di ka
wasan itu. 

Michael lantas mengantarkan tim 
Jawa Pos ke kantor Yayasan Pondok 
Kasih yang letaknya dekat dengan 
kampung pemulung itu. Di ruang 
kerjanya, piagam dan plakat tanda 
penghargaan berjejer rapi di dind
ing dan lemari kaca.

Penghargaanpenghargaan terse
but, antara lain, Doctor of the Year 
dalam ajang The Asia Pacific Action 
Alliance on Human Resources for 
Health (AAAH) yang diselengga
rakan World Health Organization 
(WHO) pada 2014. 

Dia mendapatkan penghargaan 
tersebut karena dinilai berhasil 
memberdayakan masyarakat yang 
kurang mampu untuk menjadi 
lebih mandiri. Juga, karena dia 
telah menginisiasi bantuan untuk 
membantu pembiayaan pelay
anan masyarakat. Yang terbaru, 
pada Agustus 2020, dia diganjar 
penghargaan sebagai Ikon Prestasi 
Pancasila. 

Bagi Michael, penghargaan bu
kan yang utama. Dia paling bahagia 
ketika bisa melihat orangorang di 
sekitarnya lebih mampu. “Kebai
kan itu harus disebarkan seperti 
virus cinta. Seperti virus Covid19 
yang cepat menyebar, virus cinta 
ini ndak boleh kalah sebarannya,” 
tutur lulusan S2 Health Marketing 
Universitas Airlangga itu. Senyum 
mengembang di kedua ujung 
bibirnya.(**)

Satu Dekade Lebih Michael Leksodimulyo Jadi ’’Dokter Spesialis Gelandangan” 

Saya Ndak Mau Hidup 
Hanya untuk Menimbun Harta

JPG/RB

PEDULI: 
Michael 
Leksodimu-
lyo saat 
mengun-
jungi tem-
pat tinggal 
Ramiyati di 
Surabaya.



Mobil CR-V 
Diduga Dibawa 

Kabur Teman 
BENGKULU 

-  Seorang kary-
awati swasta 
salah satu pe-
rusahaan di 
Kota Bengkulu, 
Yuli (55) warga 
Jalan Kelura-
han Padang 
Nangka, men-
ja d i  ko r b a n 
penggelapan 
mobil Honda 

CR-V dengan nomor Polisi BD 1782 CP. 
Mobil itu diduga dibawa kabur oleh te-
mannya sendiri berinisial ME (34) warga 
Kota Bengkulu. Peristiwa ini terjadi pada 
Sabtu (17/12) siang dan sudah laporkan 
Ke Polda Bengkulu pada Kamis (24/12).

Diketahui kronologi kejadian berawal 
pada waktu itu Yuli dihubungi oleh pelaku 
untuk meminjam mobil. Singkatnya 
setelah bertemu pelaku meminjam mobil 
dengan alasan mau jalan-jalan. Ssetelah 
mobil di pinjamkan, hingga kasus ini dil-
aporkan ke Polda Bengkulu mobil belum 
juga dikembalikan.

Korban sudah berbagai upaya untuk 
mencari mobil dan keberadaan pelaku 
dengan cara memposting ke media sos-
ial dan menghubungi temannya. Akibat 
kejadian tersebut korban mengalami 
kerugian Rp 250 juta.

Kabid Humas Polda Bengkulu, Kombes. 
Pol. Sudarno, S. Sos. MH mengatakan ka-
sus tersebut sedang ditangani penyidik, “ 
Laporan masih di proses,” sampainya (wij)
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Suami Tewas Dimassa, Istri Lapor Polisi
Pasca Mencuri di Rumah warga 

CURUP – Tewasnya Be (29) warga asal 
Desa Pulogeto Kecamatan Merigi Kabu-
paten Kepahiang yang diduga dihakimi 
massa setelah tertangkap mencuri bakal 
berbuntut panjang. Pasalnya, istri dari 
Be akhirnya resmi melaporkan kejadian 
tewasnya sang suami atas dugaan pen-
ganiayaan itu ke Polres Rejang Lebong.

Sebelumnya, Be bersama rekannya 

berinisial RS (27) warga Kelurahan Tempel 
Rejo Kecamatan Curup Selatan, ditang-
kap warga dan sempat dihakimi karena 
mencuri di rumah Bayu Destriansyah (35) 
warga Perumahan Bukit Anita Kira Blok C 
Nomor 04 RT 17 RW 05 Kelurahan Tempel 
Rejo Kecamatan Curup Selatan. 

Pasca diamankan dan dibawa ke Polres 
RL, Be sempat dilarikan ke RSUD Curup 
lantaran kondisinya yang mengalami luka 
lebam di beberapa bagian tubuh, muntah-

muntah dan menggigil. Namun nyawa Be 
tidak tertolong dan akhirnya dinyatakan 
meninggal dunia.

Kapolres RL, AKBP. Puji Prayitno, S.IK, 
MH melalui Kasat Reskrim, AKP. Ahmad 
Musrin Muzni, SH, S.IK membenarkan 
informasi tersebut. “Iya, benar pihak ke-
luarga pelaku pencurian yang meninggal 
dunia sudah melapor ke kita (Polres RL, 
red) atas dugaan penganiayaan yang di-
alami suaminya,’’ sampai Musrin.

Dilanjutkan Musrin, mereka memas-
tikan menindaklanjuti laporan tersebut 
dan akan melakukan proses penyeli-
dikan. Langkah awal dengan meng-
umpulkan sejumlah barang bukti dan 
memanggil para saksi untuk dimintai 
keterangan. “Istri Be ini melapor dengan 
membawa barang berupa video rekaman 
saat suaminya diamankan warga. Video 
tersebut didapat dari media sosial,’’ sam-
pai Musrin.

Ditambahkan Musrin, untuk kasus pen-
curian yang dilakukan Be dan rekannya RS 
tetap dilakukan proses hukum. Meskipun 
juga sempat dihakimi massa, RS saat ini 
kondisinya sudah stabil. 

“RS sudah kita tahan untuk dilakukan 
proses penyidikan. Kita juga sudah 
memintai keterangan korbannya yang 
sudah resmi melaporkan kejadian dugaan 
pencurian yang dilakukan Be dan RS,’’ 
demikian Musrin.(dtk)

WANDA/RB

DIAMANKAN: RS (27) saat diamankan warga usai tertangkap basah mencuri di salah satu rumah warga di Kelurahan Tempel Rejo Kecamatan Curup Selatan, Kabupaten Rejang Lebong. 

Emosi, Tendang Kepala Istri
BENGKULU – Seorang 

ibu rumah tangga (IRT), 
Efrianti (22) warga 
Kelurahan Jalan Gedang, 
melaporkan suaminya 
berinisial HA lantaran 
diduga telah melakukan 
tindakan kekerasan dalam 
rumah tangga (KDRT). 
Dimana akibat kejadian 
itu korban mengakibatkan 
korban mengalami luka 
lebam di bagian kepala 
dan pinggang.

Peristiwa yang terjadi Minggu (20/12) siang 
itu,  baru dilaporkan korban Jumat (25/12) siang. 
Belum diketahui apa pemicu yang membuat HA 
emosi terhadap istrinya itu. Namun dalam lapo-
rannya di kantor polisi diketahui, penganiaayaan 
itu diawali cekcok mulut antara pasangan suami 
istri ini. Karena terlanjur emosi, HA tak mampu 
lagi menahan emosinya dan langsung memukul 
kepala istri dengan tangan kosong.

Tak cukup sampai di situ, HA juga menendang 
pinggang korban sehingga mengalami luka lebam. 
Korban yang berusaha untuk menghindari namun 
karena kalah tenaga sehingga ia terjatuh.

Kasus ini telah dilaporkan ke polisi. Kapolres 
Bengkulu, AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK 
membenarkan laporan tersebut. “Laporan masih 
di pelajari oleh penyidik untuk ditindaklanjuti,” 
sampainya.(wij)  

PAHALA SIMANJUNTAK

WINDI//RB

CERITAKAN: Salah satu keluarga dari MF (17) korban penganiayaan, saat menceritakan kronologis 
kejadian. 

Leher Ditendang, Dua Remaja Lapor Polisi
BENGKULU - Alex Sander (43) 

warga Jalan Irian Kelurahan 
Tanjung Jaya melapor ke Polres 
Bengkulu setelah anaknya masih 
berinisial MF (17) dan rekannya 
berinisial MG (17) warga Kota 
Bengkulu menjadi korban pen-
ganiayaan. 

Keduanya dianiaya pada Jumaat 
(25/12) sekitar pukul 18.30 WIB 
saat melintas di Jalan Pariwisata 
tepatnya di di depan Cafe Casa-
blanca yang dilakukan oleh Ci 
warga Kota Bengkulu. Kasus ini 

telah dilaporkan ke Polres Beng-
kulu.

Meskipun kasus ini sudah di-
laporkan ke Polres Bengkulu, 
namun pihak keluarga korban 
dan diduga pelaku saat ini sedang 
melakukan upaya penyelesaian 
secara kekeluargaan. “Iya kita 
sudah laporkan ke Polres tapi 
kita juga lagi melakukan upaya 
perdamaian,” katanya.

Kronologi kejadian pada waktu 
itu kedua korban dipukul   men-
gunakan tangan kosong oleh Ci 

dan rekannya yang lain sedikitnya 
berjumlah dua orang. Saat itu Ci 
menendang leher korban MF. 
Sementara korban MG dipukul 
dengan potongan besi sepanjang 
0,5 meter sehingga mengalami 
luka lecet di bagian tangan kiri 
sedangkan MF mengalami sakit di 
bagian rahang sebelah kiri. 

Penganiayaan ini sendiri, dipicu 
rasa ketidaksukaan Ci kepada dua 
korban yang diduga mengendarai 
sepeda motor, sambil memainkan 
gas motor di depan Ci. (wij)

Sepeda Motor Dilarikan Karyawan
BENGKULU – Kejahatan bisa terjadi 

dimana saja. Untuk itu, kewaspadaan 
dan kehati-hatian perlu dilakukan, 
agar tidak menjadi korban kejahatan. 
Bisa jadi pelakunya dari orang ter-
dekat sendiri. 

Seperti yang dialami Harly David 
(30) pemilik warung makan Sambal 
Geledek yang berlokasi di Jalan Nusa 
Indah. Sepeda motornya Honda Beat 
dengan nomor polisi BD 5391 CU 
dibawah kabur oleh AN, yang tak lain 
adalah karyawannya. Peristiwa apes 
ini terjadi ini Jumat (25/12). 

Akibat kejadian itu, korban men-
galami kerugian Rp 14 juta. Dijelaskan 
Harly, kasus berawal saat Jumaat 
(18/12) siang, AN yang mengendarai 
sepeda motor korban, mengalami 
kecelakaan lalu lintas. Alhasil motor 
itu dibawa ke Polres Bengkulu untuk 
mengurus Jasa Raharja. Singkat-

nya, beberapa hari kemudian usai 
kecelakaan, AN meminjam motor 
korban dengan alasan mau pergi ke 
Polres Bengkulu.  

David yang percaya kepada karyawa-
nnya itu, meminjamkan sepeda motor. 
Namun rupanya AN memanfaatkan 
kepercayaan tersebut dengan mem-
bawa lari sepeda motor. “Saya sudah 
dihubungi oleh pelaku. Pelaku AN ini 
bilang kalau motor saya sudah dikem-
balikannya kepada saudara saya yang 
ada di Lebong. Padahal saya tidak ada 
saudara di Lebong,” Kata David.

Mendapatkan informasi kalau mot-
ornya di Kabupaten Lebong, David 
berencana untuk memberitahu ke-
pada pihak kepolisian. “Saya tahu 
tempat persembunyian pelaku, ren-
cana saya mau menemuinya tapi 
saya laporkan dulu dengan polisi,” 
sampainya. (wij)  

WINDI//RB

JELASKAN: Harly David (30) korban penggelapan sepeda motor oleh 
karyawannya.

Bela Anak, IRT Dicakar
BENGKULU - Niat hati baik untuk memisahkan 

keributan yang melibatkan anaknya, membuat 
seorang ibu rumah tangga Aini (53) warga  Kelura-
han Bentiring menjadi korban penganiayaan. Tak 
terima, korban pun melaporkan kejadian ini ke 
Polres Bengkulu. 

Dalam laporannya ke polisi, korban mengaku 
penganiayaan ini terjadi Kamis (23/12) oleh orang 
yang tak dikenalnya. Akibatnya korban mengalami 
luka di tangan sebelah kiri. 

Diketahui dari laporan kejadian berawal dari 
pelaku pada waktu itu datang ke rumah anak Aini. 
Dimana lokasi rumah Aini dengan anaknya itu 
tidak terlalu jauh. Saat itu, pelaku datang sambil 
emosi dan langsung menendang pintu kamar 
mandi sehingga rusak. Tindakan itu membuat 
anak Aini ikut emosi, sehingga terjadilah ribut 
mulut.

Mendengar ada keributan di rumah anaknya itu, 
Aini datang. Saat itu ia berusaha untuk melerai ker-
ibutan. Namun pelaku salah tanggap dan mengira 
kalau korban akan membela anaknya. Seketika 
pelaku langsung mendorong sembari mencakar 
tangan korban hingga terjatuh. 

Akibat kejadian ini korban mengalami luka di 
bagian tangan. Tidak terima dengan apa yang 
dilakukan oleh pelaku, korban melaporkan kasus 
ini ke Polres  Bengkulu pada Jumaat (24/12) siang. 
Kapolres Bengkulu, AKBP Pahala Simanjuntak, 
S.IK membenarkan laporan tersebut. “Laporan 
sudah kita Terima dan masih di proses,”  sampai 
Kapolres.(wij)  



Picu Hujan dan Badai, 
Awas Pohon Tumbang

BENGKULU – Fenomena 
La Nina diprediksi akan ter-
jadi hingga awal tahun 2021 
mendatang. Sehingga dengan 
demikian, diprediksi curah 
hujan disertai angin kencang 
masih kemungkinan akan 
terjadi. Untuk itu masyarakat 
pun diimbau untuk mewaspa-
dai berbagai dampak dari 
fenomena cuaca ini, mulai 
dari pohon tumbang, mau-
pun banjir dan longsor. 

La Nina merupakan anom-
ali sistem global yang cukup 
sering terjadi dengan periode 
ulang berkisar antara dua sam-
pai tujuh tahun.  Dampaknya 

adalah, memicu terjadinya 
hujan dengan curah yang cu-
kup deras. Badan Meteorologi 
Klimatologi dan Geofisika 
(BMKG) Fatmawati Bengkulu 
memperkirakan hujan deras 
disertai angin kencang yang 
terjadi pada Sabtu (26/12) 
pukul 07.00 WIB pagi kemarin 
masih berpeluang terjadi. 

Bahkan diperkirakan kejadi-
annya tidak didahului den-
gan tanda-tanda yang spesifik 
alias hujan deras dan angin 
kencang dengan kemunculan 
mendadak. Forcaster BMKG 
Fatmawati Bengkulu, Anjas-
man mengatakan, penyebab-
nya lantaran belokan angin di 
samudera Hindia Barat Beng-
kulu diperkirakan masih terjadi. 

KOTA
KOTA

Teras
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Baca LA NINA.. Hal 9

Baca PERMUDAH.. Hal 9

Baca PROYEK.. Hal 9

Baca BENGKULU.. Hal 9

La Nina Sampai Awal 2021

WINDI/ILHAM/RB

BERSIHKAN: DLH Kota Bengkulu bersama aparat kepolisian melakukan pembersihan po-
hon-pohon yang tumbang di Pasir Putih, akibat hujan deras disertai badai pagi kemarin.

Masa Pandemi, Jumlah Penumpang Meningkat

ILHAM/RB

MENINGKAT: Menjelang pergantian tahun, jumlah penumpang yang menggunakan jasa maskapai penerbangan mulai mengalami tren peningkatan. 

Momen Libur Natal 
dan Tahun Baru

BENGKULU – Jumlah penump-
ang yang menggunakan 

jasa maskapai penerbangan di 
Bandara Fatmawati Soekarno 
Bengkulu, sempat menurun 
drastis saat Pandemi Covid-19 
menerjang. 

Baca MASA.. Hal 9

Pemangkasan Jabatan, 
Pemprov Masih Menunggu

BENGKULU – Kebijakan 
pemangkasan jabatan es-
elon III dan IV sampai saat 
ini belum diberlakukan 
di lingkungan Pem-
prov Bengkulu. 
Lantaran, Pem-
prov Bengkulu 
Masih menung-
gu proses Veri-
fikasi Faktual 
(Verfal) dari tim 
pusat.

“ K i t a  m a s i h 
menunggu proses 
verfal tim pusat. 
Untuk angka pasti-
nya belum tau karena yang 
melakukan proses rasion-
alisasi nomenklatur per-
angkat dearah adalah biro 
organisasi,” ujar Kabid Mu-

tasi Badan Kepegawaian 
Daerah (BKD) Provinsi 
Bengkulu Hendy Afrizal

Hendi menerangkan, 
jumlah jabatan es-

elon III di ling-
ku n g a n  P e m -
prov Bengkulu 
mencapai 325 
jabatan,  dan 
eselon IV se-
b a n y a k  9 2 7 

jabatan. Menu-
rutnya, tidak se-

luruhnya jabatan 
ini akan dipangkas 
atau dihilangkan 

dalam rangka perampingan 
birokrasi. Hanya saja ada 
rasionalisasi  terkait dengan 
fungsi tugas teknis utama.

Bengkulu Dapat DAU Rp 6,1 Triliun
BENGKULU - Provinsi Bengkulu menerima 

Dana Alokasi Umum (DAU) tahun 2021 
sebesar Rp 6.189.484.897.000. Dana sebesar 
ini terbagi untuk  Pemerintah Provinsi, serta 
Pemkot dan seluruh Pemkab. Sementara  itu, 
Kota Bengkulu menerima pagu paling besar 
yakni mencapai Rp 656.177.855.000. sedang-
kan Kabupaten Lebong merupakan kabupaten 
yang menerima pagu paling kecil sebesar Rp 
382.660.060.000.

Kepala Bidang Pelaksana Anggaran II DJPb, 
Budi Marsudiyoto mengatakan Dana Alokasi 
Umum (DAU) adalah sejumlah dana yang 
harus dialokasikan Pemerintah Pusat kepada 
setiap daerah otonom di Indonesia.

Baca PEMANGKASAN.. Hal 9

DIAH IRIANTI

Proyek Tertunda, Dilanjutkan
BENGKULU – Pemprov Bengkulu melalui 

Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang 
(PUPR) Provinsi Bengkulu bakal melanjutkan 
sejumlah proyek pembangunan yang tertunda 
di tahun 2020, karena imbas dari Covid-19.

Kabid Cipta Karya Dinas PUPR Provinsi 
Bengkulu Erwin Pasmawi, menerangkan, 
tahun depan jika tidak ada perubahan lagi 
pemprov akan melanjukan beberapa proyek 
yang tahun ini dibatalkan karena adanya 
refocusing dan realokasi anggaran untuk 
penanganan Covid-19. Seperti, pengaspa-
lan pelataran parkir Balai Buntar, penataan 
kawasan Masjid Raya Baitul Izzah, pembangu-
nan Balai Musyawarah Adat, gedung Fakultas 
Kedokteran Unib.

ILHAM/RB

KONTANER: Salah satu lokasi penempatan konatiner 
sampah di Jalan Cimanuk Kelurahan Jalan Gedang.  

Permudah Ngangkut Sampah, 
DLH Tambah 10 Kontainer

BENGKULU - Dinas Ling-
kungan Hidup (DLH) Kota 
Bengkulu melakukan  pen-
gadaan kontainer untuk 
penampungan sementara 
sampah, sebanyak 10 unit. 

Dimana perunit kontainer 
sampah itu dibeli seharga 
Rp 30 juta, yang bersum-
ber dari APBD Perubahan 
2020.
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Perjuangkan 
Perbaikan Jalan, 
Ikama ke Kades

BENTENG - Ikatan Mahasiswa (Ika-
ma) Bengkulu Tengah, kemarin (26/12) 
menggelar rapat dengan beberapa 
kepala desa (kades) terkait jalan yang 
rusak di beberapa desa. Pembahasan 
ini digelar dikarenakan Ikama siap 
membantu dan mendampingi kades 
mengajukan proposal dan beraudiensi 
dengan pemerintah terkait untuk me-
minta dilakukan perbaikan jalan yang 
dinilai sangat tidak layak dan memba-
hayakan warga.

Kabid Humas Ikama Benteng, Fir-
man Saputra menjelaskan, rapat 
ini digelar sebagai bukti keseriusan 
mereka terkait permintaan perbaikan 
jalan yang ada di Desa Bajak I hingga 
Desa Lubuk Unen. Pihaknya akan 
selalu menggiring dan menanyakan 
janji Pemkab Benteng untuk mem-
perbaiki jalan tersebut. Kondisi jalan 
yang diajukan untuk perbaikan sudah 
sangat rusak, sulit dilintasi saat dan 
selesai hujan.

“Sebab jalan tersebut masih beru-
pa tanah kuning. Apabila hujan di 
wilayah tersebut, maka jalan sangat 
sulit dilalui dan membahayakan war-
ga berkendara. Kita beberapa waktu 
lalu sudah mengirimkan surat kepada 
Pemkab dan DPRD Benteng, namun 
hingga saat ini belum ada respon,’’ 
kata Firman. 

Dia menambahkan, untuk jalan 
yang rusak dan diminta adanya per-
baikan tersebut sepanjang 8 kilome-
ter. Permintaan perbaikan jalan ini 
menyangkut keselamatan dan tetap 
berjalannya aktivitas warga maupun 
tetap bergeraknya roda perekonomian 
desa tersebut.

“Karena beberapa waktu lalu pernah 
kejadian salah satu warga yang ingin 
melahirkan, namun mengalami ham-
batan untuk ditangani oleh medis. Hal 
ini dikarenakan kondisi jalan yang 
sangat buruk dan tidak bisa dilalui 
dengan cepat. Sehingga anak yang 
ada didalam kandungan meninggal 
dunia,’’ ungkapnya.

Beberapa waktu lalu, saat RB melaku-
kan konfirmasi kepada Kabid Bina 
Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Pe-
nataan Ruang (PUPR) Benteng, Febrian 
Fatahillah, ST, MT menjelaskan, jalan 
Desa Bajak I - Desa Lubuk Unen kondis-
inya memang sudah sangat rusak dan 
sudah seharusnya dilakukan perbaikan. 

 ‘’Dinas PUPR Benteng sudah men-
gusulkan perbaikan jalan tersebut 
menggunakan DAK 2021. Semoga 
pada tahun 2021 mendatang usulan 
tersebut bisa diwujudkan,” pungkas-
nya.(jee)

MUKOMUKO – Lagi Kabupaten 
Mukomuko dikejutkan dengan 
hasil pengujian sampel swab, ke-
marin (26/12). Sebanyak 52 orang 
dinyatakan positif terpapar Cov-
id-19. Semuanya merupakan kary-
awan dan keluarga dari karyawan 
Agro Muko Bunga Tanjung Estate 
(BTE)/BT PO MILL. Sebagaimana 
dibenarkan Juru Bicara Satuan 
Tugas Penangananan Covid-19 

Kabupaten Mukomuko, Bustam 
Bustomo, SKM.

Namun dari jumlah itu, hanya 
empat orang ada gejala batuk, 
demam, dan pilek. Umumnya, 
48 orang berstatus tanpa gejala. 
Mereka semua pernah kontak erat 
dengan pasien positif Covid-19 
sebelumnya.

“Sebagian besar itu tanpa gejala. 
Sedangkan empat orang lagi, itu 

bervariasi. Ada yang gejalanya 
hanya batuk, ada juga yang hanya 
demam dan pilek. Tapi ada juga 
yang demam, batuk juga, pilek 
juga,” terang Bustam.

Kini, sebanyak 52 orang tersebut 
lanjut Bustam, sudah diinstruksi-
kan melakukan isolasi mandiri di 
kediaman masing-masing. Terma-
suk untuk warga yang ada gejala 
batuk, pilek dan demam.

Adanya ini, menjadi untuk per-
tama kalinya di Kecamatan Tera-
mang Jaya, jumlah positif Covid-19 
terbanyak. “Semuanya berdomisili 
di BTE, di Kecamatan Teramang 
Jaya,” kata Bustam.

Malangnya, ada balita yang masih 
berusia 2 tahun, turut terpapar Co-
vid-19. Lalu anak umur 3 tahun dan 
umur 6 tahun. Lainnya, ada yang 
baru berusia belasan tahun, 20 

tahunan, 30 tahunan, 40 tahunan 
hingga berusia 50 tahunan. Tertua 
berusia 53 tahun.

“Sepanjang perilaku masyarakat 
tidak ikut menjalankan protokol ke-
sehatan, maka dapat dipastikan ka-
sus terkonfirmasi memiliki peluang 
besar bertambah. Bahkan bisa saja 
terjadi, akan meledak jumlahnya, ” 
kata Bustam.

Sebaliknya, ia yakin jika masyarakat 

dapat menjalankan protokol kes-
ehatan dan mentaati surat edaran 
yang dikeluarkan bupati selaku ketua 
satgas. Mudah-mudahan kasus posi-
tif Covid-19 dapat dihentikan.

“Kalaupun ada terkonfirmasi, 
jumlahnya tidak banyak. Sekarang 
ini kuncinya hanya ada pada kes-
adaran masyarakat dengan patuh 
terhadap protokol kesehatan,” 
tandasnya.(hue)

52 Karyawan dan Keluarga Agro Muko Terpapar Covid

Diajukan ke Kementerian PUPR
MUKOMUKO – Lantaran pembangunan di sekolah 

ditangani oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR), maka tahun 2021 Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Mukomuko 
mengusulkan 14 sekolah ditangani kementerian terse-
but.

“Sudah kita usulkan 14 sekolah mendapatkan ang-
garan pembangunan dari Kementerian PUPR,” kata 
Kabid Pendidikan Dasar Disdikbud Mukomuko, 
Jumanto, SE.

Sebanyak 14 sekolah itu terdiri enam SMP Negeri. 
Diantaranya, SMPN 04, SMPN 14, SMPN 12, SMPN 10, 
SMPN  dan SMPN 13 Mukomuko.

Lalu sebanyak delapan SDN. Rinciannya, SDN 01 
Air Rami, SDN 07 Ipuh, SDN 10 Air Rami, SDN 02 Air 
Rami, SDN 16 Penarik, SDN 10 Selagan Raya, SDN 01 
Air Manjunto, dan SDN 14 Penarik.

“Sudah kita sampaikan melalui Balai Pengembangan 
Permukiman dan Bangunan Gedung Bengkulu. Den-
gan harapan dapat ditindaklanjuti ke Kementerian 
PUPR,” ujar Jumanto.

Dipapar Jumanto usulan untuk 14 sekolah itu bera-
gam. Antara lain, ada yang meminta pembangunan 
Ruang Kelas Belajar (RKB), rehab bangunan sekolah, 
dan rehab ruang kepala sekolah. Lalu ada juga yang 
diajukan untuk rehab ruang guru, rehab rumah dinas 
guru, pembangunan pagar sekolah, rehab toilet, rehab 
gedung perpustakaan, termasuk usulan pembangunan 
perpustakaan dan lainnya.

Disebut Jumanto, tim dari Balai Pengembangan 
Permukiman dan Bangunan Gedung Bengkulu sudah 
turun ke Kabupaten Mukomuko. Mereka melakukan 
survei lapangan. Pihaknya berharap banyak dari hasil 
survei atas usulan tersebut.

 “Survei itu untuk memastikan apakah benar usulan 
yang disampaikan sesuai dengan kondisi lapangan. 
Selama survei berlangsung tim tidak menemukan 
usulan fiktif. Sehingga proposal yang disampaikan 
benar-benar sesuai dengan kondisi yang ada sekarang 
ini,” sampai Jumanto.

Untuk sekolah yang belum mengajukan, Jumanto 
mempersilakan menyampaikan proposalnya ke 
Disdikbud Mukomuko. Untuk kemudian pihaknya 
meneruskan ke Kementerian PUPR.(hue)

INFRASTRUKTUR: Bupati Mian saat mengecek 
jembatan di Kecamatan Putri Hijau dengan tim 
Kementerian PUPR.

 

Kementerian PUPR 
Cek Infrastruktur BU

ARGA MAKMUR – Kementerian PUPR Kembali 
turun ke Bengkulu Utara (BU) belum lama ini. Tim 
ini mengecek kondisi infrastruktur yang diajukan 
Bupati BU untuk segera dibangun. 

Pengecekan dilakukan diantaranya terhadap 
beberapa ruas jalan dan jembatan di wilayah Ke-
camatan Putri Hijau dan Napal Putih. Tak hanya 
itu, beberapa titik jalan nasional juga menjadi 
perhatian tim dari Kementerian PUPR lantaran 
diajukan untuk dilakukan perbaikan oleh Pemkab 
BU tahun depan.

Bupati BU, Ir. H Mian menuturkan jika ke-
datangan tim dari Kementerian PUPR ini terkait 
pembangunan infrastruktur yang diajukan oleh 
Pemkab BU. Setelah empat tahun belakangan ini 
kucuran dana Kementerian PUPR sangat besar. 
“Kita mendampingi mengecek titik-titik pemban-
gunan jalan. Tim turun langsung melihat kondisi 
infrastruktur yang kita ajukan untuk dibangun,” 
kata Mian.

Bupati menyadari pembangunan infrastrukutr 
di BU memang tidak bisa hanya mengandalkan 
APBD. Apalagi hingga tahun depan APBD ma-
sih diserap untuk penanganan Covid-19, tidak 
memungkinkan untuk pembiayaan besar infra-
struktur. ‘’Alhamdulillah ditindaklanjuti dengan 
turunnya tim ke BU,” ujarnya.

Tahun ini seharusnya Kementerian PUPR juga 
membangun beberapa titik jalan dan jembatan. 
Namun pembangunan ditunda lantaran adanya 
perubahan besar APBN untuk penanganan Co-
vid-19.

“Kita harapkan tahun depan pembangunan 
kembali berjalan yang bersumber dari Kement-
eiran PUPR. Terutama pekerjaan-pekerjaan besar 
yang memang tidak memungkinkan dari APBD,” 
sebutnya.

Pemkab BU juga mengajukan beberapa titik 
pembangunan jembatan dan jalan di Kecamatan 
Kerkap yang ditunda pembangunannya tahun ini 
oleh Kementerian PUPR. Pembangunan tersebut 
semula sudah disetujui namun tertunda karena 
perubahan anggaran.(qia)

 

Bupati Serahkan 
SK 129 CPNS

BENTENG - Badan Kepegawaian dan Pengem-
bangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Benteng 
memastikan pemberian SK kepada 129 CPNS akan 
dilaksanakan besok (28/12). Bupati Benteng Dr. H. 
Ferry Ramli, SH, MH yang dijadwalkan melakukan 
penyerahan secara langsung SK tersebut. Akan 
dihelat di halaman Kantor BKPSDM.

Kepala BKPSDM Benteng, Apileslipi, S.Kom, M.Si 
mengatakan, penyerahan SK digelar secara ber-
tahap atau bergantian. Sebab pansel harus tetap 
menerapkan protokol kesehatan (prokes) yang 
berlaku. Tidak menciptakan kerumunan orang, 
menggunakan masker dan mencuci tangan.

“Kita tetap menerapkan prokes yang berlaku. 
Sehingga, kita akan menlaksanakan pembagian SK 
dalam tiga sesi. Sesi pertama pukul 07.30 hingga 
09.30 WIB. Kedua, pukul 09.30 - 12.00 WIB yang 
dilanjutkan sesi ketiga pukul 13.00 hingga 14.30 
WIB. CPNS datang sesuai jadwal yang sudah kita 
berikan, sehingga tidak ada kerumunan atau per-
kumpulan massa,’’ jelasnya.

Di awal, pansel sudah merencanakan untuk 
dilakukan pembekalan terlebih dahulu sebelum 
CPNS 2019 yang lulus seleksi, menerima SK dan 
bertugas di OPD yang telah ditentukan. Berhubun-
gan kasus positif Covid-19 terus bertambah, maka 
pembekalan dibatalkan. ‘’Pengganti pembekalan, 
akan diberikan sedikit materi di waktu pembagian 
SK nanti,’’ sebutnya.

Lanjut Lipi, setelah menerima SK, 129 CPNS di-
wajibkan untuk langsung melapor ke OPD mereka 
masing-masing, agar dapat beradaptasi dengan 
lingkungan tempat mereka bekerja. ‘’Harus tahu 
siapa kepala dinas mereka dan rekan kerja mereka. 
Semoga 129 orang terpilih ini ke depan bisa bekerja 
secara maksimal dan tidak mengecewakan,’’ 
pungkasnya.

Adapun 129 CPNS yang diterima di Pemkab 
Benteng, mayoritas didominasi oleh formasi guru, 
yakni sebanyak 67 orang. Di posisi kedua, 30 CPNS 
formasi kesehatan yang akan ditempatkan di 
semua puskesmas dan sebagian di RSUD Benteng. 
Selanjutnya akan formasi merata di setiap OPD 
terkait.(jee)

Penerima Bansos 
MUKOMUKO – Program 

labelisasi rumah penerima 
bantuan sosial (bansos) 
pemerintah berdampak. 
Dengan adanya program itu, 
sekitar 10 persen dari jum-
lah penerima bansos tahun 
ini menyatakan diri mundur. 
Mereka tidak bersedia lagi 
sebagai penerima bansos 
pemerintah.

Oleh sebab itu, untuk ta-
hun depan Pemkab Muko-
muko melalui Dinas Sosial 
menargetkan kembali ter-
jadi pengurangan jumlah 
warga yang menerima ban-
sos. Dari yang terjadi di 
tahun ini berkurang sekitar 
10 persen, tahun depan di-
harapkan berkurang hingga 
20 persen.

Langkah ini dikatakan Ke-

pala Dinas Sosial Muko-
muko, Saroni, SH karena 
pihaknya masih mendapati 
adanya keluarga yang dinilai 
sudah mampu, tetap mem-
pertahankan diri sebagai 
penerima bansos. 

Tahun ini ada sekitar 900 
warga yang mengundurkan 
diri. Naiknya jumlah itu 
seiring berjalannya pro-
gram pemasangan penanda 
di seluruh rumah warga 
penerima bansos.

“Warga yang mundur ini 
memang ada yang sudah 
mundur sebelum program 
pemasangan label di rumah-
rumah penerima bansos. 
Ada juga yang mundur 
setelah program berjalan,” 
sampai Saroni.

Ia menyebutkan beberapa 
faktor KPM mengundurkan 
diri sebagai penerima ban-

sos. Diantaranya karena 
merasa ekonominya jauh 
lebih baik, sehingga sadar 
diri tidak berhak lagi mener-
ima bansos.

Oleh sebab itu Dinsos Mu-
komuko akan terus melaku-
kan pendekatan secara per-
suasif. Supaya warga yang 
tergolong ekonomi mampu, 
mengajukan pengunduran 
diri dari penerima ban-
sos. Sehingga bansos dari 
pemerintah, benar-benar 
tepat sasaran.

“Dinas Sosial masih melak-
sanakan program pemasan-
gan label di seluruh rumah 
warga penerima bansos. 
Baik itu yang menerima 
Program Keluarga Harapan 
(PKH), Bantuan Pangan 
Non Tunai (BPNT) maupun 
bantuan lainnya,” kata Sa-
roni.(hue)

MUNDUR: Sejumlah warga di Kecamatan Ipuh memperlihatkan surat pernyataan 
mundur sebagai penerima bansos pemerintah.

Target 20 Persen Mundur

JERI/RB

RUSAK: Jalan rusak di Lubuk Unen yang diminta masyarakat mendesak segera dilakukan perbaikan.
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PELABAI - Rencana Bidang 
Pendapatan dan Bagi Hasil, Ba-
dan Keuangan Daerah (BKD) 
mengusulkan rasionalisasi Aloka-
si Dana Desa (ADD) tahun 2021 
serta menunda sisa bayar ADD 
tahun ini bagi desa yang realisasi 
Pajak Bumi dan Bangunan sek-
tor Perkotaan dan Perdesaan 
(PBB-P2) masih di bawah 50 
persen, tampaknya bakal benar-
benar diterapkan. Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kabupaten Le-
bong, H. Mustarani Abidin, SH, 
M.Si mengaku setuju dengan 
rencana BKD. ‘’Kalau memang 
harus demi kebaikan bersama, 
ya mengapa tidak,’’ kata Sekda. 
Namun untuk mengimplemen-
tasikan kebijakan itu, Sekda 
pastikan akan koordinasikan 
terlebih dahulu dengan legis-
latif. Jika memang disepakati, 
tidak menutup kemungkinan 
dibuatkan regulasinya. Ini se-
mata bertujuan meningkatkan 
kesadaran pemerintah desa 
selaku pihak yang telah sepakat 

menjadi garda terdepan dalam 
pemungutan PBB-P2. ‘’Ingat 
PBB-P2 itu merupakan salah 
satu pos PAD (pendapatan asli 
daerah, red) yang sangat poten-
sial menunjang pembangunan 
di daerah,’’ terang Sekda.

Ia minta BKD segera melakukan 
uji petik ke lapangan. Itu untuk 
memastikan tidak ada oknum 
penyelenggara desa yang meng-
gelapkan setoran PBB-P2 dari 
wajib pajak. Namun jika memang 
kasusnya ditemukan dan tidak 
ada itikad baik dari pemerintah 
desa bersangkutan, Pemkab Le-
bong pastinya akan menempuh 
upaya hukum. ‘’Jalan terbaiknya 
adalah segera pungut PBB-P2 
dari setiap wajib pajak dan setor-
kan ke BKD,’’ tegas Sekda.

Terpisah, Kabid Pendapatan 
dan Bagi Hasil, BKD Kabupaten 
Lebong, Rudi Hartono, SE, M.Ak 
memastikan akan segera meny-
usun jadwal uji petik PBB-P2 ke 
lapangan. Termasuk koordinasi 
ke Pemkab Lebong untuk men-

gukuhkan instansi yang harus 
dilibatkan dalam pembentukan 
tim khusus yang akan melakukan 
uji petik ke lapangan. ‘’Uji petik 
akan kami prioritaskan ke desa 
yang realisasinya hingga saat ini 
masih nol persen,’’ tukas Rudi.

Selain turun ke 35 desa yang 
realisasinya nol persen, Rudi juga 
memastikan akan melakukan 
uji petik ke desa dan kelurahan 
yang realisasi PBB-P2 nya masih 
di bawah 50 persen. Pihaknya 
akan memidanakan oknum 
yang terbukti menggelapkan 
setoran PBB-P2 dari wajib pajak. 
‘’Dalam uji petik itu, kami akan 
melibatkan Satpol PP dan Kejari 
(Kejaksaan Negeri, red) selaku 
instansi yang ditunjuk Pemkab Le-
bong untuk menindak tegas kasus 
penggelapan PBB-P2,’’ papar Rudi. 
Hingga kemarin (26/12), realisasi 
PBB-P2 masih menyisakan piutang 
Rp 100 jutaan dari target Rp 1,4 
miliar. Diupayakan sebelum tutup 
tahun anggaran, seluruh wajib pa-
jak membayar PBB-P2. (sca)

Setuju Sunat ADD
Penunggak PBB-P2

PELABAI - Anggota 
DPRD Kabupaten Le-
bong Mahdi, S.Sos me-
minta masyarakat Leb-
ong proaktif mengawasi 
proses pembangunan 
yang sudah dianggarkan 
dalam Anggaran Penda-
patan dan Belanja Daerah 
(APBD) Kabupaten Le-
bong tahun ini. Tujuan-
nya semata-mata untuk 
memastikan kegiatan 
yang telah dirancang, 
hasil akhirnya sesuai den-
gan tahap perencanaan. 
‘’Masyarakat jangan diam 
saja kalau melihat adanya 
kejanggalan dalam pem-
bangunan,’’ ujar Mahdi. 
Dengan adanya pen-
gawasan langsung dari 
masyarakat, besar hara-
pan pembangunan yang 
dilaksanakan Pemkab 
Lebong benar-benar 
bermanfaat. Di sisi lain, 
DPRD Kabupaten Leb-
ong juga dipastikannya 
proaktif melakukan pen-
gawasan kegiatan secara 
ketat. Itu sesuai dengan 
tugas pokok dan fungsi 
(tupoksi) DPRD. ‘’Yakni 
legeslasi, penganggaran 
dan pengawasan,’’ ung-
kap Mahdi.

Namun tanpa adanya 
peran aktif masyarakat, 
tentu saja hasilnya tidak 
akan maksimal. Terlebih 
untuk pekerjaan fisik 
yang lokasinya jauh dari 
pusat pemerintahan se-
hingga ada kemungkinan 
kurang terpantau. Jika 
masyarakat menemukan 
adanya kejanggalan da-
lam pembangunan, tidak 
perlu ragu melaporkan 
langsung ke DPRD. ‘’Ka-
lau memang ada indikasi 
penyimpangan, kami 
DPRD akan merekomen-
dasi agar diproses hu-
kum,’’ papar Mahdi.

Sementara Pemkab Leb-
ong juga diharapnya tidak 
lepas tangan. Melalui Or-
ganisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) teknis, Pemkab 
Lebong harus lebih ketat 
melakukan pengawasan 
pembangunan yang ten-
gah dicanangkan. Jus-
tru itu prosesnya harus 
benar-benar diperhitung-
kan dengan matang sejak 
awal. ‘’Misalnya memilih 
rekanan yang memang 
berpengalaman dan pu-
nya track record baik di 
bidang pembangunan 
fisik,’’ tutup Mahdi. (sca)

Pastikan Pembangunan 
Sesuai Rencana

PEL ABAI – Usulan 
penambahan 30 tenaga 
Penyuluh Lapangan Ke-
luarga Berencana (PLKB) 
yang disampaikan Dinas 
Pemberdayaan Perem-
puan Perlindungan Anak 
Pengendalian Penduduk 
dan Keluarga Berencana 
(DP3AP2KB) Kabupat-
en Lebong tahun ini ke 
pusat, tidak bisa diako-
modir. Hingga saat ini 
Badan Koordinasi Kelu-
arga Berencana Nasional 
(BKKBN) belum mem-
berikan jawaban atas usu-
lan yang disampaikan. 
‘’Tahun 2021 akan kami 
usulkan kembali tenaga 
PLKB agar pelayanan KB 
(keluarga berencana, red) 
ke depan lebih maksi-
mal,’’ ujar Kepala Dinas 
P3AP2KB Kabupaten Le-
bong, Drs. Firdaus, M.Pd. 
Soalnya perekrutan ten-
aga PLKB belum bisa di-
lakukan Dinas P3AP2KB 
secara mandiri meng-
ingat keterbatasan ang-
garan. Terlebih APBD 
Kabupaten Lebong 2020 
semakin terbatas seir-
ing keperluan anggaran 
untuk Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada) ser-
entak 2020 dan penan-
ganan Covid-19. Namun 
tetap diupayakannya 
penambahan tenaga 
PLKB diusulkan mela-

lui APBD Lebong 2021. 
‘’Saat ini kami masih san-
gat kekurangan tenaga 
PLKB. Dengan wilayah 
yang mencakup sebelas 
kelurahan dan 93 desa 
yang tersebar di 12 keca-
matan, kami baru memi-
liki 23 tenaga penyuluh 
KB,’’  terang Firdaus. 
Itupun hanya 17 tenaga 
PLKB yang berstatus 
P N S .  E n a m  t e n a g a 
PLKB masih berstatus 
Tenaga Kerja Kontrak 
(TKK) sehingga hon-
ornya masih dibebank-
an sepenuhnya kepada 
Dinas P3AP2KB. Pent-
ingnya penambahan 
PLKB juga sebagai tin-
dak lanjut atas kondisi 
Sumber Daya Manu-
sia (SDM) masyarakat 
Lebong yang rata-rata 
terbilang masih ren-
dah. Melalui tenaga 
penyuluh itulah sosial-
isasi Keluarga Beren-
cana  dapat tersampai-
kan secara sempurna. 
‘’Melalui penyuluh, so-
sialisasi diharap ber-
jalan maksimal karena 
bertatap muka secara 
langsung dengan par-
tisipan. Kalau hanya 
diberikan brosur atau 
membaca buku, tentu 
saja hasilnya tidak akan 
maksimal,’’ tutup Firdaus. 
(sca)

Kembali Usulkan 
Tenaga PLKB

PELABAI – Lahan se-
luas 13 hektare yang su-
dah disiapkan sejak 2016 
untuk pembangunan 
gedung Balai Pelatihan 
Kerja (BLK), hingga saat 
ini belum tersentuh pem-
bangunan. Usulan Dinas 
Ketenagaan Kerja dan 
Transmigrasi (Disnaker-
trans) Kabupaten Lebong 
belum juga bisa diako-
modir dalam Anggaran 
Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) Kabu-
paten Lebong tahun ini. 
Bahkan untuk sekadar 
membangun gedung 
daruratnya saja, Pemkab 
Lebong belum sanggup. 
Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Disnakertrans 
Kabupaten L eb ong, 
Januar Pribadi, S.Sos 
mengaku sudah sem-
pat koordinasi ke Di-
nas Dinas Pekerjaan 
Umum Penataan Ruang 
dan Perhubungan (PU-
PRHub) terkait usulan 
pembangunan gedung 
darurat BLK itu. Namun 
kondisi keuangan yang 
minim lagi-lagi menjadi 
kendala. ‘’Usulan itu su-
dah dilakukan kepala 
D i s na k e r t ra n  s e b e -
lum saya,’’ kata Januar. 
Diakuinya, pembangu-
nan gedung darurat itu 
hanya sebagai pancin-
gan supaya Disnaker-

trans Kabupaten Leb-
ong bisa mengusulkan 
bantuan penambahan 
fasilitas gedung ke Ke-
menterian Tenaga Kerja. 
Itu berkaitan dengan 
aturan yang ada di Ke-
menterian Tenaga Kerja 
bahwa untuk mendap-
atkan bantuan pemban-
gunan fisik gedung BLK, 
minimal daerah sudah 
memiliki gedung BLK. 
‘’Sekalipun bentuknya 
masih seadanya,’’ terang 
Januar.

Tanpa adanya bangu-
nan awal yang disiap-
kan daerah, sulit bagi 
Lebong mendapatkan 
dana bantuan dari pusat 
untuk pembangunan 
gedung BLK. Sementa-
ra pembangunan BLK 
merupakan salah satu 
solusi dalam mengurangi 
angka pengangguran di 
Kabupaten Lebong. Den-
gan dibangunnya BLK, 
diharap mutu Sumber 
Daya Manusia (SDM) di 
Lebong semakin berdaya 
saing. ‘’Sangat banyak 
keterampilan dan keahl-
ian yang bisa didapatkan 
calon pekerja dari BLK. 
Selain itu, keberadaan 
BLK juga berpotensi men-
datangkan PAD (pendap-
atan asli daerah, red) dari 
kegiatan pelatihan,’’ tutup 
Januar. (sca)

KEPAHIANG – Berangkat dari ada beberapa 
pekerjaan fisik yang tertunda tahun ini lantaran 
pemangkasan anggaran untuk penanganan Covid-
19, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang 
(PUPR) Kabupaten Kepahiang mengusulkan Rp 
50 miliar untuk Dana Alokasi Khusus (DAK) Tahun 
Anggaran 2021 mendatang.

Hal ini diakui oleh Kepala Dinas PUPR Kabu-
paten Kepahiang Rudi Andi Sihaloho, ST, yang 
mengharapkan usulan yang telah disampaikan 
sejak pertengahan bulan lalu, bisa diakomodir oleh 
pemerintah pusat guna menyelesaikan beberapa 
pekerjaan fisik yang tertunda, dan beberapa pro-
gram prioritas di tahun 2021.

Diakui Rudi, untuk tahun ini sebenarnya Dinas 
PUPR bisa mendapat DAK sebesar Rp 38 miliar, 
namun realisasinya hanya menerima sebesar Rp 
28 miliar lantaran ada pemangkasan di pusat untuk 
penanganan Covid-19. Kemudian dari Rp 28 miliar 
tersebut, kembali direfocusing oleh pemerintah 
pusat hampir Rp 25 miliar. 

“Sehingga kita tidak bisa mengerjakan beberapa 
program pembangunan yang telah direncanakan. 
Oleh karena itu untuk tahun anggaran kedepan 
kita mengusulkan anggaran lebih yakni sekitar Rp 
50 miliar,” bebernya.

Hanya saja untuk mendapatkan usulan tersebut, 
Rudi mengakui, ada beberapa tahap yang harus 
dilakukan pihaknya, seperti penjabaran kebutu-
han DAK kepada Kementerian PUPR. Ditambah 
lagi kondisi saat ini Peraturan Menteri Keuangan 
(PMK) terkait DAK 2021 belum diketahui besaran-
nya untuk masing-masing daerah.

“Ini baru usulan dan sudah kita sampaikan. 
Memang ada beberapa dokumen usulan yang 
masih akan kita persiapkan kedepannya. Mudah-
mudahan usulan ini bisa diakomodir, mengingat 
daerah kita sangat membutuhkan percepatan 
pembangunan,” kata Rudi.

Diketahui sebelumnya, ada sebanyak 11 item link 
pembangunan yang diusulkan oleh Dinas PUPR 
Kabupaten Kepahiang untuk bisa diakomodir 
melalui DAK Tahun Anggaran 2021, yang mana 
3 diantaranya adalah proyek pembangunan yang 
batal dilakukan tahun ini lantaran pemangkasan 
DAK akibat wabah Covid-19.

Kesebelas item proyek yang diusulkan tersebut 
yakni pembangunan jalan Desa Talang Sawah, Jalan 
Lingkar Kutorejo, Jalan Lingkar Taba Mulan II, Jalan 
Lingkar Ujan Mas, Jalan Temdak – Talang Gelom-
pok, Jalan Temdak – Kota Agung, Jalan Kembang 
Seri – Talang Sawah, dan Jalan Suro Ilir – Wisata 
Musi Indah. 

Kemudian sisanya adalah pembangunan yang 
dialokasikan DAK tahun ini, namun dipangkas lan-
taran wabah Covid-19 yakni Jalan Peraduan Binjai 
– Bukit Pirjit, Jalan Tebat Monok – Dalam Kota, dan 
Jalan Bandung Jaya – Simpang Air Les. (sly)

Dinas PUPR Usulkan Rp 50 Miliar

Belum Sanggup 
Bangun Gedung BLK

12 Diantaranya 
Merupakan Nakes

CURUP – Masyarakat di Kabu-
paten Rejang Lebong (RL) sep-
ertinya benar-benar harus men-
ingkatkan kedisiplinan protokol 
kesehatan (prokes) dan kewasp-
adaan mereka dalam beraktivi-
tas sehari-hari khususnya di luar 
rumah. Pasalnya semakin hari, 
penambahan kasus konfirmasi 
positif di Kabupaten RL semakin 
bertambah banyak.

Terbaru, Gugus Tugas Perce-
patan Penanganan Covid-19 
Kabupaten RL mencatat, ke-
marin ada tambahan konfirmasi 
positif Covid-19 sebanyak 23 
kasus. Serta tambahan selesai 
kasus konfirmasi alias sembuh 
sebanyak tiga kasus. Ini disampai-
kan langsung Juru Bicara Gugus 
Tugas Percepatan Penanganan 
Covid-19 sekaligus Kepala Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten 
RL Syamsir, S.KM, M.KM kepada 
RB.

Dirincikan Syamsir, masing-
masing tambahan konfirmasi 
positif baru tersebut yaitu kasus 

450 perempuan (23) asal Ke-
camatan Curup Tengah, kasus 
451 laki-laki (25) asal Kecama-
tan Curup Timur dan kasus 452 
perempuan (19) asal Kecamatan 
Curup Selatan. Lalu kasus 453 
perempuan (63) asal Kecamatan 
Curup Timur, kasus 454 perem-
puan (19) asal Kecamatan Curup 
dan kasus 455 perempuan (10) 
asal Kecamatan Curup.

Kemudian, lanjut Syamsir, kasus 
456 perempuan (7) asal Kecama-
tan Curup, kasus 457 perempuan 
(23) asal Kecamatan Curup Timur 
seorang tenaga kesehatan (nakes) 
dan kasus 458 perempuan (36) 
asal Kecamatan Curup berstatus 
Nakes. Selanjutnya kasus 459 
perempuan (33) asal Kecama-
tan Curup Selatan status Nakes, 
kasus 460 perempuan (24) asal 
Kecamatan Curup Tengah status 
Nakes dan kasus 461 laki-laki (48) 
asal Kecamatan Curup Tengah 
status Nakes.

Lebih lanjut, Syamsir merinci-
kan, kasus 462 perempuan (45) 
asal Kecamatan Curup Selatan 
status Nakes, kasus 463 laki-laki 
(26) asal Kecamatan Curup Se-
latan status Nakes dan kasus 464 

perempuan (40) asal Kecamatan 
Curup status Nakes. Selain itu 
kasus 465 perempuan (26) asal 
Kecamatan Curup Timur status 
Nakes, kasus 466 laki-laki (35) asal 
Kecamatan Curup Timur status 
Nakes dan kasus 467 laki-laki (31) 
asal Kecamatan Curup Selatan 
status Nakes.

Ditambahkan Syamsir, kasus 
468 laki-laki (25) asal Kecamatan 
Curup Selatan status Nakes, kasus 
469 laki-laki (24) asal Kecamatan 
Curup dan kasus 470 perempuan 
(36) asal Kecamatan Curup Sela-
tan. Serta kasus 471 perempuan 
(24) asal Kecamatan Curup dan 
kasus 472 laki-laki (48) asal Ke-
camatan Curup.

‘’Total tambahan kasus positif 
hari ini (kemarin, red) sebanyak 
23 kasus yang 12 diantaranya 
dari tenaga kesehatan. Selain itu 
kita juga mencatat ada tiga kasus 
selesai konfirmasi atau sembuh. 
Total keseluruhan jumlah kon-
firmasi positif mencapai 472 
kasus, selesai konfirmasi atau 
sembuh sebanyak 424 kasus 
dan konfirmasi positif masih 
dalam pengawasan sebanyak 48 
kasus,’’ demikian Syamsir.(dtk)

Wanda/rb

BERTAMBAH: Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten RL kembali mencatat 
adanya tambahan 23 kasus baru warga terkonfirmasi positif Covid-19.

Tambah 23 Kasus Positif Baru

Akibat Covid-19,
Sertifikasi Lahan Tertunda

KEPAHIANG - Proses penerbitan sertifikat yang 
dilakukan Bagian Pemerintahan Setkab Kepahiang 
hingga saat ini masih tertunda. Hal ini dikarenakan 
sejak adanya wabah Covid-19, pihak Bagian Pemer-
intahan Setda Kabupaten Kepahiang tidak bisa untuk 
turun ke lapangan melakukan pengukuran. 

Padahal tahun ini Bagian Pemerintahan menar-
getkan sebanyak 30 persil sertifikat yang difokuskan 
kepada lahan kesehatan dan lahan sekolah sudah 
bisa dituntaskan. Kendati sementara ini sudah 12 
persil sertifikat yang sudah dituntaskan, dan hanya 
menunggu penerbitan dari Badan Pertanahan Na-
sional (BPN) Kepahiang.

Kabag Pemerintahan Setdakab Kepahiang Iwan 
Zamzam Kurniawan, SH mengatakan, adanya wabah 
Covid-19 sangat berdampak terhadap kinerja yang 
dilakukan dalam proses pensertifikatan lahan. Seka-
rang pihaknya belum bisa melakukan pengukuran 
lanjutan, lantaran sekolah sedang libur sementara 
pengukuran tidak bisa dilakukan tanpa melibatkan 
sekolah. 

“Dari total 30 persil target baru tuntas 12 persil saja, 
sementara sisanya masih 18 persil lagi, yang akan kita 
proses ketika wabah Covid-19 berakhir nantinya. Da-
lam proses penerbitan sertifikat yang dilakukan, BPN 
Kepahiang dan pihak sekolah harus melakukan survei 
lagi untuk melengkapi berkas,” kata Iwan.

Untuk itu Iwan mengingatkan, kepada sekolah dan 
gedung kesehatan dalam Kabupaten Kepahiang 
yang ternyata belum mengantongi sertifikat supaya 
melapor kepada Bagian Pemerintahan Setkab Kepa-
hiang. Sehingga laporan tersebut bisa dilakukan 
proses lanjutan, karena Bagian Pemerintahan Setkab 
Kepahiang secara bertahap akan menerbitkan seluruh 
sertifikat bangunan milik Pemkab Kepahiang. 

“Kita targetkan seluruh aset pemerintah bersertifikat, 
dengan itupula kepada pihak lain supaya pro aktif 
dalam menyampaikan laporan. Bagi gedung sekolah 
atau gedung kesehatan yang belum bersertifikat sila-
kan saja lapor dengan kita,” demikian Iwan. (sly)

Habiskan Daging 
Beku Lima Ton/bulan

CURUP – Minat masyarakat tiga kabupaten di 
wilayah kerja Perum Bulog Cabang Rejang Lebong 
(RL), masing-masing Kabupaten RL, Lebong dan 
Kabupaten Kepahiang cukup tinggi terhadap daging 
beku. Terbukti masyarakat dalam tiga kabupaten 
tersebut bisa menghabiskan daging beku sebanyak 
lima ton/bulan.

Seperti yang disampaikan Kepala Perum Bulog 
Cabang RL Muhammad Ade Saputra kepada RB. 
Bahkan kebutuhan meningkat hingga dua kali lipat 
atau mencapai 10 ton saat menjelang Hari Raya Idu 
Fitri. Daging beku import tersebut merupakan daging 
kerbau yang dijual dengan harga Rp 80 ribu/kg.

‘’Peminatnya memang cukup banyak di tiga kabu-
paten jika dilihat dari kebutuhan 5 ton setiap bulan 
tersebut. Penjualan kita lakukan di outlet-outlet dan 
RPK (rumah pangan kita, red) yang menjadi mitra 
bulog dan bisa dibeli langsung di gudang bulog milik 
kita. Bulan ini saja dari 6 ton stok yang kita miliki tersisa 
kurang dari tiga ton,’’ sampai Ade.

Dipastikan Ade, hingga akhir tahun ini, bahkan 
beberapa bulan kedepan, stock daging beku masih 
aman. Karena mereka sudah mendapatkan tambahan 
stok sebanyak 20 ton. ‘’Jadi untuk pemenuhan kebu-
tuhan masyarakat selama Nataru (Natal dan Tahun 
Baru, red) hingga beberapa bulan kedepan masih 
aman untuk daging beku. Karena kita sudah ada tam-
bahan stock sebanyak 20 ton,’’ demikian Ade.(dtk)

KEPAHIANG – Kepala Dinas 
Pertanian dan Peternakan (Dis-
tanak) Kabupaten Kepahiang, 
Hernawan, S.PKP mengungkap-
kan bahwa hingga saat ini ke-
sadaran masyarakat Kabupaten 
Kepahiang, khususnya yang me-
melihara Hewan Penular Rabies 
(HPR), masih sangat rendah 
terhadap pentingnya vaksinasi 
rabies.

Padahal rabies merupakan 
penyakit hewan menular yang 
disebabkan oleh virus, bersifat 
akut serta menyerang susunan 
syaraf pusat hewan berdarah 
panas dan manusia. Serta sangat 
berbahaya karena belum ada 
obatnya dan mengganggu keten-
teraman hidup masyarakat.

“Sebelum vaksinasi massal, kita 
memberikan pemberitahuan 

atau sosialisasi secara menyelu-
ruh hingga pelosok desa. Agar 
masyarakat yang punya HPR 
bisa melakuksan vaksinasi terh-
adap hewan peliharaannya,” jelas 
Hernawan.

Ia menjelaskan bahwa pihaknya 
mulai melaksanakan vaksinasi 
massal sejak April hingga Desem-
ber mendatang, mulai dari saat 
ini Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) tersebut gencar melaku-
kan penyuluhan. Tahun 2020 
ini APBD Kabupaten Kepahiang 
telah menyediakan 1.000 vaksin 
gratis, ditambah 2.500 vaksin 
yang dibantu oleh provinsi dan 
pemerintah pusat.

“Agar semua vaksin terdistri-
busikan, kita gencar melakukan 
penyuluhan kepada masyarakat. 
Hal ini salah satu upaya untuk 

menekan kasus gigitan anjing 
rabies, karena untuk melakukan 
eleminasi tidak diperbolehkan. 
Walaupun dengan susah payah, 
akhirnya seluruh vaksin bisa kita 
salurkan,” jelas Hernawan. 

Lebih lanjut, dijelaskan Her-
nawan, saat ini vaksinasi mas-
sal baru dilakukan di wilayah 
Kecamatan Kabawetan, nanti-
nya petugas vaksinasi akan 
mendatangi masing-masing 
kecamatan dan lokasi vaksinasi 
massal. 

“Untuk itu masyarakat pemilik 
hewan anjing, kucing dan kera, 
kedepannya kita minta agar 
bisa ikut berpartisipasi dalam 
vaksinasi sebagai upaya pemer-
intah dalam menekan angka 
kasus gigitan rabies,” demikian 
Hernawan. (sly)

Kesadaran Terhadap Vaksinasi Rabies Rendah

ARIE/RB

PERIKSA: Sat Lantas Polres Kepahiang, saat melakukan pengamanan situasi kamtibmas di 
malam Natal



BENGKULU SELATAN, SELUMA, KAUR
SEMESTA

6 minggu, 27 Desember 2020 Rakyat Bengkulu

Percepat Deteksi 
Penderita Covid

SELUMA - Pemerin-
tah Kabupaten (Pem-
kab) Seluma menda-
pat bantuan sebanyak 
2.000 rapid test kit an-
tigen dari pemerintah 
pusat. Rapid test ini 
didapatkan melalui 
bantuan Dana Insentif 
Daerah (DID) dengan 
tujuan mempercepat 
pemeriksaan Covid-
19. Lantaran rapid test 
antigen ini hasilnya 
bisa diketahui lebih 
cepat dari rapid anti-
bodi maupun swab tes. 
Sehingga penanganan 
pasien yang terindikasi 
virus Corona dapat ce-
pat dilakukan. 

Kepala Dinas Kes-
ehatan Seluma, Rudi 
Syawaludin, S.Sos men-
gatakan bahwa me-
mang pihaknya telah 
menerima sekitar 2000 
rapid tes kit antigen 
dar i  pemer intahan 
pusat. Rapid tes anti-
gen ini sebagian telah 
dibagikan ke RSUD 
Tais  dan telah ada 
yang digunakan un-
tuk masyarakat. Yakni 
untuk memeriksakan 
k e s e h a t a n  a p a b i l a 
ada masyarakat yang 
memiliki riwayat kon-
t a k  d e n ga n  p a s i e n 
p o s i t i f  t e r p a p a r 
Covid-19. Tak hanya 
itu, rapid tes ini juga 
d i p e r untukan apa-
bila ada masyarakat 
yang memiliki riwayat 
perjalanan dari luar 
daerah. Untuk pemer-
iksannya sendiri bisa 
dilakukan dengan men-

datangi RSUD Tais dan 
melaporkan hal de-
mikian.

“Iya ada 2.000 pcs 
yang kita terima, se-
b ag i a n  d i s e ra h k a n 
ke RSUD Tais, untuk 
saat ini ada sekitar 
100san lebih yang baru 
digunakan ,”sampai 
Rudi.

Ia menambahkan, ha-
sil pemeriksaan Rapid 
Tes Antigen ini sangat 
cepat diketahui. Seh-
ingga apabila ada yang 
terindikasi terpapar vi-
rus Corona dapat lang-
sung diambil langkah 
pencegahan penyeba-
rannya. Adapun hasil-
nya sendiri paling lama 
30 menit sudah bisa 
diketahui. Tentunya 
hal ini berbeda den-
gan rapid tes biasa dan 
swab tes yang cukup 
memakan waktu lama. 

“Paling lama 30 me-
nit, kemarin pak Bu-
pati juga sudah meng-
gunakannya, hasilnya 
negatif,” lanjutnya.

Meskipun datangnya 
bantuan ini, masyarakat 
tetap diharapkan dapat 
disiplin protokol kes-
ehatan. Yakni tetap 
menggunakan masker, 
menjaga jarak dan ra-
jin mencuci tangan. 
Tak lupa juga untuk 
berprilaku hidup sehat 
guna meningkatkan 
imunitas tubuh. Den-
gan begitu, penyeba-
ran virus Corona dapat 
dihentikan dan pan-
demi ini bisa segera 
berakhir.

“Ini  tetap,  jangan 
longgar akan disiplin 
prokes,”pungkasnya.
(cup)

2 Ribu 
Rapid Test 
Antigen

SELUMA - Cuaca ekstrem yang 
sedang melanda Kabupaten Se-
luma saat ini membuat sering 
terjadinya gangguan jaringan 
listrik. Khususnya gangguan 
yang disebabkan oleh tiang 
roboh maupun pohon tumbang 
yang menimpa jaringan listrik. 
Selain itu juga membuat suplai 
listrik bermasalah dan beraki-
bat adanya pemadaman. Untuk 
itu, PLN Rayon Tais terus men-
gupayakan penormalan dengan 
cepat. Hal ini bisa dilakukan 
dengan bantuan masyarakat 
dalam menginformasikan loka-
si jaringan yang mengalami 
gangguan. 

Manajer PLN Rayon Tais, Redho 
Hermawan mengatakan bahwa 
memang sejak cuaca buruk 
terjadi, gangguan kelistrikan 

sangat sering terjadi. Hal itu 
karena beberapa tiang maupun 
jaringan listrik tertimpa pohon 
atau roboh. Dimana pihaknya 
mengakui bahwa beberapa lokasi 
yang mengalami gangguan itu 
cukup sulit ditempuh sehingga 
perbaikannya memakan cukup 
waktu. Namun pihaknya tetap 
mengupayakan agar perbaikan 
dilakukan secepat mungkin seh-
ingga masyarakat dapat kembali 
menggunakan listrik. 

“Benar, karena cuara buruk 
ini suplai listrik jadi terganggu, 
sehingga padam, untuk itu kami 
sampaikan permohonan maaf 
kepada masyarakat yang ter-
dampak,” sampainya.

Selanjutnya untuk memper-
cepat recovery gangguan listrik, 
masyarakat diharapkan dapat 

menginfokannya kepada petugas 
PLN. Karena jangkauan jaringan 
yang sangat luas membutuhkan 
waktu yang banyak dalam hal 
penelusuran penyebab gang-
guan. Info tersebut bisa disam-
paikan melalui kontak center 
PLN 123 atau bisa juga ke kades 
atau lurah setempat yang dapat 
diteruskan ke PLN Tais. Selain 
itu, masyarakat juga diminta 
bisa mengerti keadaan akan 
terjadinya kepadaman listrik 
yang cukup sering terjadi sejak 
beberapa hari terakhir.

“Kami sangat mengharapkan 
adanya info dari masyarakat, 
karena kalau penelusuran hanya 
mengandalkan petugas tentunya 
membutuhkan waktu, untuk 
perbaikan kita usahakan dengan 
maksimal,” pungkasnya.(cup)

YUDI/RB

GANGGUAN: Beberapa titik lokasi gangguan jaringan listrik yang membuat seringnya terjadi 
pemadaman listrik di Kabupaten Seluma, kemarin.

Cuaca Buruk, Jaringan Listrik Sering Terganggu

KOTA MANNA - Tahun 2021 
mendatang Dinas Pariwisata 
Kabupaten Bengkulu Selatan 
(BS) memastikan seluruh ka-
wasan wisata tidak akan ditarik 
retribusi masuk bagi para pen-
gunjung. Apalagi tahun depan 
akan ada lima belas obyek wisata 
baru yang akan dikembangkan 
oleh Dinas Pariwisata bersama 
15 desa yang memiliki potensi 
wisata alam. Pembebasan retri-
busi masuk ini untuk menarik 
minat pengunjung, baik dari luar 
mapun dalam daerah.

Kepala Dinas Pariwisata BS, 
Yulian Fauzi menjelaskan, khusus 
untuk parkir, pihaknya akan 
berkoordnasi bersama Badan 

Usaha Milik Desa (BUMDes), 
agar bisa memanfaatkan peluang 
tersebut sebagai kas desa. 

Serta dengan adanya 15 obyek 
wisata baru di Kabupaten BS 
diharapkan bisa meningkat-
kan perekonomian masyarakat 
desa.

“Ini salah satu strategi agar 
pengunjung datang ke wisata 
BS, jadi retribusi tidak ada alias 
gratis,” terang Yulian.

Lima belas obyek wisata yang 
akan dikembangkan ini berada 
di 11 kecamatan Kabupaten BS 
ini merupakan wisata alam yang 
masih belum dimanfaatkan, 
salah satunya Goa Suruman di 
Desa Batu Ampar Kedurang,  

Sepit Kancing Batu Ampar, Pantai 
Bengkenang dan habitat Bunga 
Rafflesia di Ulu Manna. 

Sementara itu Dinas Pember-
dayaan Masyarakat dan Desa 
(DPMD) sangat mendukung 
setiap desa mengembangkan 
potensi wisata desa. Bahkan 
DPMD tidak ingin Cuma ada 15 
desa yang akan dikembangkan 
tahun depan. 

“Harapannya desa-desa dapat 
memaksimalkan potensi wisata 
desa, apalagi yang dekat pantai 
dan gunung serta sungai. Kami 
sangat mendukung, maksimal-
kan juga dana desa,” ujar Kepala 
DPMD BS Hamdan Syarbaini, 
S.Sos.(tek)

Kawasan Wisata Bebas Retribusi

RIO/RB

GRATIS: Mulai tahun 2021 kawasan wisata BS bebas retribusi.

KOTA BINTUHAN 
–  Jelang  tahun baru 
2021, Kabupaten Kaur 
masih menjadi rujukan 
kunjungan wisatawan di 
Bengkulu. Apalagi tem-
pat wisata tidak ditutup. 
Pengunjung masih bisa 
menikmati indahnya 
panorama alam Kaur 
dengan menerapkan 
protokol kesehatan 
(Prokes) yang ketat.

Dengan meningkatnya 
jumlah pengendara yang 
nantinya masuk ke Kaur 
sejumlah SPBU yang ada 
di Kaur memastikan ka-
lau pihaknya telah mem-
punyai stok BBM. Seh-
ingga pengendara yang 
ingin datang ke Kaur 
tidak perlu takut akan 
kesulitan mendapatkan 
BBM. Seperti yang dis-
ampaikan Gimin, Man-
ager  SPBU Kecamatan 
Tanjung Kemuning Ka-
bupaten Kaur, kemarin 
(26/12). Berdasarkan 
keterangan Gimin, SP-
BUnya mempunyai stok 
BBM yang banyak se-
jak Natal hingga tahun 
baru. 

“Alhamdulilah stok 
BBM kita aman dan 
mudah-mudahan bisa 
cukup hingga tahun 
baru akan datang.  Jadi 
pengunjung tidak perlu 
takut akan kesulitan 
mencari BBM di Kaur,” 

kata Gimin. 
Untuk diketahui sejak 

beberapa tahun terakhir 
ini tidak ada lagi nam-
pak antrean panjang 
pengisian BBM di Kaur. 
Pasalnya saat ini sudah 
ada tiga SPBU yang 
beroperasi di Kaur saat 
ini. Sehingga masyarakat 
pun tidak lagi kesulitan 
mendapatkan BBM. Tiga 
SPBU tersebut berada di 
Kecamatan Tanjung Ke-
muning yang berbatasan 
dengan Bengkulu Se-
latan. Kemudian SPBU 
lama yang berada di Bin-
tuhan. Dan yang tera-
khir SPBU di Kecamatan 
Maje yang sudah dekat 
dengan Lampung. 

“Dengan bertambah-
nya SPBU di Kaur be-
berapa tahun ini kita 
pastikan stok BBM untuk 
Kaur aman. Bahkan da-
lam menghadapi hari 
besar warga tidak lagi 
nampak antrean pan-
jang untuk mendapat-
kan BBM. Karena saat 
ini kita Kaur ini sudah 
mempunyai tiga SPBU. 
Namun tetap kita pasti-
kan untuk stok BBM saat 
natal dan tahun baru ini 
aman dan tergantung 
pengiriman dari per-
tamina,” pungkas Kepala 
Dinas Koperasi UKM 
dan Perindag Kaur Agus-
man Efendi. (cik) 

Sambut Tahun Baru, 
Stok BBM Aman

KOTA BINTUHAN –  Musim hujan 
akhir tahun 2020 ini, hampir semua la-
han persawahan di wilayah Kabupaten 
Kaur melakukan aktivitas bercocok 
tanam. Baik itu sawah tadah hujan 
maupun sawah irigasi. 

Dinas Pertanian sejak saat ini terus 
membantu petani, mulai dari me-
nyediakan alat mesin pertanian 
(Alsintan) untuk membuka lahan dan 
juga menyediakan bibit. Petani juga 
terus mendapatkan bimbingan dari 
Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) 
pertanian. Dengan tujuan agar hasil 
panen padi nantinya lebih banyak. 
Sehingga beras yang dihasilkan pun 
melimpah. 

Terkait dengan musim tanam ini 
Kepala Dinas Pertanian Kabupaten 
Kaur  Nasrul Rahman, S.Hut meminta 
agar semua PPL yang ada di Kaur 
untuk lebih aktif membantu petani 
di lapangan. Memberikan masukan 
kepada petani agar mereka nanti-
nya bisa menghasilkan panen yang 
banyak dan melimpah. Apalagi pada 
akhir tahun 2020 ini semua petani 
di Kaur turun ke sawah melakukan 
cocok tanam padi. 

“Pada saat musim tanam padi 
seperti ini kita imbau semua PPL 
untuk lebih aktif lagi mendampingi 
petani kita yang saat ini sudah mu-
lai menanam padi. Kita minta PPL 

terus memberikan penyuluhan dan 
masukan kepada semua petani di 
wilayah kerjanya masing-masing.   
Bagaimana pemeliharaan tanaman 
padi dan sebagainya agar hasil yang 
didapat nantinya memuaskan. Kita 
juga meminta petani untuk melapor 
jika nantinya penyuluhnya jarang 
turun ke lapangan saat musim tanam 
seperti saat ini,” terang Kadis Perta-
nian Kaur Nasrul Rahmat. 

Tidak hanya itu saja, Dispertanian 
Kaur juga memastikan stok pupuk 
aman karena pada akhir tahun ini 
Kaur mendapatkan kuat pupuk. Dan 
pada tahun 2021 yang akan datang 
juga akan kembali dapat kuota pu-

puk subsidi dari pemerintah. Untuk 
itu petani diminta untuk tidak panik 
dan pihak Dispertan Kaur juga akan 
aktif memberikan pengawasan dalam 
penyaluran pupuk di tingkat petani 
saat ini. 

“Kita harapkan dengan aktifnya 
PPL memberikan penyuluhan ke-
pada petani yang saat ini baru 
tanam padi. Pada tahun 2021 yang 
akan datang hasil panen kita juga 
akan lebih baik lagi dan lebih banyak 
lagi. Karena dengan PPL petani dapat 
bertanya bagaimana cara mengatasi 
hama dan sebagainya saat musim 
tanam seperti saat ini,” pungkas Kadis 
Pertanian Kaur. (cik)

Musim Tanam, PPL Diminta Aktif Turun ke Lapangan 

Albertus/rb

TANAM: Sejumlah ibu-ibu saling tolong-menolong saat menanam padi di Kecamatan Tetap saat 
musim hujan  seperti saat ini.

Membahayakan, Jangan 
Nongkrong di Jembatan 

KOTA BINTUHAN –  Maraknya kembali para 
remaja nongkrong di atas jembatan menjadi per-
hatian anggota Polres Kaur. Lantaran para pemuda 
itu memarkirkan kendaraannya di badan jembatan. 
Tentu saja mengganggu lalu lintas Bengkulu-Lam-
pung dan sebaliknya. Apalagi saat libur Natal dan 
Tahun Baru 2021 ini arus lalu lintas di Kaur sudah 
mulai ramai. 

Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK 
melalui Kapolsek Tanjung Kemuning Iptu Rabnus 
Supandri kembali mengimbau agar kegiatan nong-
krong di atas jembatan saat ini dikurangi. Lantaran 
dapat menyebabkan laka lantas. 

“Kita akui sampai saat ini masih ada saja pemuda 
yang sore hingga malam nongkrong di atas jem-
batan dan sambil memarkirkan kendaraannya di 
sisi jalan. Kendati sudah terus kita lakukan patroli 
dan himbauan namun kegiatan ini tetap ada. Untuk 
itu kita imbau kepada orangtua untuk mengingat-
kan anaknya agar tidak nongkrong di jembatan 
khususnya di jembatan Padang Guci. Karena bi-
asanya kalau sudah banyak kumpul, mereka sering 
melakukan balap liar dan ini sangat membahayakan 
dan bisa menimbulkan laka lantas,” terang Rabnus 
Supandri. 

Tidak hanya di jembatan Padang Guci saja remaja 
kerap nongkrong, namun berbagai jembatan lain-
nya juga kerap dijadikan tempat nongkrong kalau 
malam hari. 

“Untuk mengantisipasi banyaknya anak muda 
nongkrong di jembatan kita akan minta semua 
polsek untuk memantau dan terus melakukan 
patroli. Kita juga mengimbau kepada pengendara 
untuk melapor ke polsek-polsek jika kegiatan remaja 
nongkrong di jembatan mengganggu aktivitas pen-
gendara yang melintas,” tegas Kapolres Kaur AKBP 
Dwi Agung Setyono.  (cik)

Gara-gara Medsos,
Perceraian di BS Meningkat

KOTA MANNA – Media Sosial (Medsos) saat ini 
berkembang dengan cepat. Bahkan siapapun dapat 
mengakses Medsos dengan mudah melalui HP An-
droid. Namun dalam rumah tangga saat ini banyak 
terjadi keributan soal medsos yang bahkan berujung 
perceraian. Ini terbukti dari data di Pengadilan Agama 
(PA) Manna yang mencatat kasus perceraian selama 
2020 lebih tinggi dibanding tanun 2019 lalu. 

Dari data PA Manna diketahui kasus perceraian 
selama tahun 2020 yakni 361 kasus, sedangkan tahun 
2019 lalu hanya 275 kasus perceraian. Artinya tahun 
2020 PA Manna lebih banyak menangani kasus per-
ceraian dibanding tahun lalu. 

Panitera PA Manna Sahrun, S.Ag mengatakan, rata-
rata kasus perceraian terjadi lantaran pasangan suami 
istri ribut perkara medsos. Medsos yang menjadi 
kebutuhan sehari-hari menjadi penyebab hubungan 
tidak harmonis. 

Sahrun tidak menampik, faktor medsos dapat mere-
takkan hubungan suami istri. Dimana masing-masing 
selalu disibukkan dengan gadget dan bermain internet 
setiap waktu. Bahkan dalam medsos sebutnya banyak 
sekali godaan apabila tidak dibatasi dengan iman, 
seperti hadirnya orang ketiga.

“Dari 676 perkara selama 2020 setengahnya cerai, 
dan tahun 2020 lebih banyak dari tahun 2019. Ini pe-
nyebabnya banyak dikarenakan pengaruh Medsos,” 
terang Sahrun

Selain kasus medsos, perceraian sebutnya juga 
dipengaruhi faktor ekonomi. Dimana pasangan suami 
istri tidak saling pengertian dan berujung ribut. 

Oleh sebab itu PA Manna setiap kali menangani 
perkara cerai selalu melakukan pendampingan. Na-
mun demikian tetap saja tidak bisa dihentikan lantaran 
pemohon tetap ngotot. 

Dengan demikian, Sahrun mengajak setiap per-
masalahan rumah tangga dapat diselesaikan secara 
bersama. Saling membentengi diri dengan iman,serta 
saling percaya.(tek)

Albertus/rb

BAHAYA: Nampak remaja yang mulai ramai 
nongkrong di jembatan Padang Guci beberapa 
waktu yang lalu. 

Realisasi DD 100 Persen 
KOTA MANNA - Pantauan Dinas Pemberdayaan 

Masyarakat Desa (DPMD) BS, realisasi pencairan 
Dana Desa (DD) dan Alokasi Dana Desa (ADD) 2020, 
sudah tersalurkan 100 persen ke 142 desa. Total angga-
ran DD 2020 yang disalurkan mencapai Rp 112,5 miliar 
dan Alokasi Dana Desa (ADD) Rp 59,2 miliar.

Namun, laporan realisasi DD/ADD di setiap desa, 
belum disampaikan ke DPMD BS. Karena Pemdes 
diminta sesegera menyampaikan laporan serapan 
anggaran sebagai laporan ke Kemenkeu RI.

Kepala DPMD BS, Hamdan Syarbaini, S.Sos menga-
takan, realisasi pencairan DD selama tahun 2020 telah 
selesai dan 100 persen. Hal ini jelas Hamdan menun-
jukkan keseriusan seluruh desa di Kabupaten BS. 

Namun demikian pihaknya masih menanti realisasi 
serapan anggaran, karena pihak DPMD ingin me-
nyampaikan laporan ke pihak Kemenkeu RI. Sebab 
jika tidak, maka akan jadi masalah dan Hamdan me-
nyakini desa di BS secepatnya dapat menyelesaikan 
hal itu.

“Kalau realisasi pencairan dana, semuanya sudah 
selesai untuk 142 desa. Tinggal menunggu laporan re-
alisasi serapan anggaran yang ditunggu paling lambat 
31 Desember,” ujar Hamdan. 

Ditambahkan Kabid Pemdes DPMD BS, Rustam 
Affandi, ME, realisasi kegiatan masih menunggu 
laporan dari masing-masing desa. Termasuk pe-
nyampaian laporan Sisa Lebih Penggunaan Anggaran 
(SILPA) tahun-tahun sebelumnya, jika ada juga harus 
dilaporkan.

“Sekarang tinggal menunggu laporan sebagai bentuk 
pertanggungjawaban Pemdes. Nanti laporan ini akan 
disampaikan ke Kemenkeu RI serta menjadi syarat 
untuk pengajuan anggaran tahun depan,” pungkas 
Rustam.(tek)
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JAKARTA –  Kementerian 

Keuangan (Kemenkeu) men-
catat per akhir November 
2020 posisi utang pemerintah 
di angka Rp5.910,64 triliun 
dengan rasio terhadap Produk 
Domestik Bruto sebesar 38,13 
persen. Dengan demikian, 
posisi utang pemerintah 
pusat mengalami peningka-
tan dibandingkan 
dengan periode 
yang sama tahun 
lalu.

Menteri Keuan-
gan (Menkeu), 
Sri Mulyani men-
gatakan, kenai-
kan ini disebab-
kan pelemahan 
ekonomi akibat 
Covid-19 serta 
peningkatan ke-
butuhan pembi-
ayaan untuk PEN dan kse-
hatan.

“Komposisi utang Pemerin-
tah tetap dijaga dalam batas 
tertentu sebagai pengendalian 
risiko sekaligus menjaga kes-
eimbangan makro ekonomi, 
di mana UU No. 17/2003 men-
gatur batasan maksimal rasio 
utang pemerintah adalah 60 
persen,” ujar Sri Mulyani sep-
erti dikutip pada buku APBN 
Kita, kemarin (25/12).

Adapun rinciannya, terdiri 
pinjaman sebesar Rp825,59 
triliun dan Surat Berhar-
ga Negara (SBN) sebesar 
Rp5.085,04 triliun. Khusus 
pinjaman yang mencapai 
Rp825,59 triliun, terdiri dari 
pinjaman dalam negeri sebe-
sar Rp11,55 triliun dan pin-
jaman luar negeri sebesar 
Rp814,05 triliun.

Sedangkan yang utang 
pemerintah yang berasal 
dari SBN terdiri dari pasar 
domestik sebesar Rp3.891,92 
triliun dan SBN valas sebesar 
Rp1.193,12 triliun.

Terpisah, ekonom senior 
Rizal Ramli memberikan 
saran untuk mengatasi utang 
luar negeri saat ini di antaran-

ya, negosiasi dan 
renegosiasi. nego-
siasi ini bertujuan 
untuk memotong 
besaran utang.

Langkah terse-
but, lanjut dia, 
pernah digunak-
an saat menjabat 
sebagai menteri 
keuangan di era 
Presiden Abdu-
rahman Wahid, 
dia melakukan 

langkah negosiasi untuk 
kurangi utang Indonesia.

Pada saat itu, ia melakukan 
negosiasi dengan Jerman un-
tuk mengurangi utang Indo-
nesia. Jerman pun setuju atas 
pemotongan utang Indone-
sia dengan kompensansi In-
donesia harus menyediakan 
lahan untuk konservasi.

Ia bilang, tercapai kesepak-
atan potong utang hingga 600 
juta Dolar AS. Indonesia se-
bagai balasan menyediakan 
300 ribu hektare lahan di 
Kalimantan buat konservasi. 
Oleh karena itu, Rizal me-
minta pemerintah melobi 
Kanada, Eropa, untuk men-
gurangi utang dan mengganti 
dengan lahan konservasi. 
“Bisa lebih dari 20 miliar Do-
lar utang Indonesia bakal di-
potong,” ujar Rizal. (din/fin)

Utang Indonesia 
Nyaris Tembus 
Rp 6 Ribu T

JAKARTA – Pelaku usaha yang 
tergabung dalam Ikatan Peda-
gangan Pasar Indonesia (Ikappi) 
mengeluhkan kenaikan harga 
sejumlah bahan pangan yang 
terus berulang setiap tahunnya 
pada momentum Natal dan 
Tahun Baru (Nataru). Misalnya, 
produk cabai dan bawang terus 
melonjak. Ketua Umum Ikappi 
Abdullah Mansuri menilai, ke-
naikan harga pangan di periode 
Nataru sulit diprediksi. Namun, 
setiap tahun pasti terjadi kenai-
kan pada momentum tersebut.

“Jadi kayak cabai, bawang, 
ayam, telur, daging sapi, itu me-
mang agak sulit saya prediksi. 
Dari tahun ke tahun harga eng-

gak pernah kunjung selesai,” kata 
Abdullah.

Kenaikan sejumlah bahan pan-
gan terjadi, menurut dia, lanta-
ran pemerintah tidak melakukan 
pemetaan produksi. Sehingga, 
terjadi harga bahan pangan yang 
melambung setiap tahunnya.

“Contoh, penghasil  cabai 
rawit atau cabai merah kerit-
ing katakanlah penghasilan-
nya di Bondowoso, Situbondo, 
Lumajang, Probolinggo, dan 
seterusnya. Harusnya sudah bisa 
dipetakan, oh bulan ini kita akan 
fokus pada pemetaan cabai di 
wilayah itu,” paparnya.

“Kalau bulan-bulan tertentu 
karena musim penghujan tinggi, 

maka kita subsidi pet-
ani cabai untuk mer-
eka menanam cabai,” 
tambah ia menjelas-
kan.

D e n g a n  a d a n y a 

pemetaan, ia meyakini, pemerin-
tah akan lebih mudah mendistri-
busikan hasil produksi pangan, 
sehingga harganya akan terjaga.

“Ini harus dikontrol, jadi eng-
gak mandiri petani mau nanam 
(apa) terserah, enggak nanam 
terserah. Giliran panen raya 
cabai dibuang-buang. Giliran 
enggak ada harga jadi tinggi,” 
tukas Abdullah.

Kepala Badan Ketahanan Pan-
gan Kementan, Agung Hendriadi 
sebelumnya telah memprediksi 
terdapat kenaikan harga pan-
gan pokok pada akhir tahun ini 
sebesar 10-15 persen. Penyebab 
utama kenaikan karena pening-
katan permintaan pada perayaan 
Natal dan Tahun Baru.

“Perkiraan kawan-kawan kita 
untuk bahan pokok di akhir 
tahun ada peningkatan 10-15 
persen. Itu harus diantisipasi,” 
kata Agung.(din/fin)

JAKARTA – Pemerintah melalui Kemen-
terian Agama (Kemenag) memastikan, 
bahwa kartu penerima Bantuan Subsidi 
Upah (BSU) guru Pendidikan Agama Islam 
(PAI) bukan PNS atau Honorer sudah bisa 
dicetak.

Direktur Pendidikan Agama Islam (PAI) 
pada Sekolah, Rohmat Mulyana me-
nyatakan, bahwa para penerima BSU guru 
PAI Bukan PNS sudah bisa mempersiapkan 
tahapan proses pencairannya.

“Tombol cetak Kartu BSU sudah kami 
buka pada 23 Desember 2020 pukul 08.00 
WIB,” ujar Rohmat di Jakarta, Jumat (25/12).

BACA JUGA: Muannas Ingatkan Tengku-
zul: Jangan Bikin Gaduh, yang Dilaporkan 
Bukan Mimpi Bertemu Rasulnya

Berdasarkan hasil verifikasi dan vali-
dasi data, ada 79.181 Guru PAI Bukan 
PNS Tahun 2020 yang berhak menerima 
BSU. Dengan rincian, sebanyak 68.035 
BSU guru akan ditranser ke rekening yang 
sudah tervalidasi melalui Aplikasi SIAGA. 
Sedangkan sebanyak 11.146 BSU guru akan 
ditransfer ke rekening baru Bank BTN dan 
BRI Syari’ah.

“Kami sudah bersurat kepada Kanwil 
Kemenag Provinsi, c.q Kabid PAIS/PAKIS/
Pendis di seluruh Indonesia berikut lam-
piran daftar nama penerima BSU guru PAI 
Bukan PNS,” katanya.

Rohmat menyebut, besaran dana BSU 
untuk setiap guru PAI Bukan PNS sebesar 

Rp1,8 juta. Dana BSU ini dikenakan poton-
gan pajak sebesar 6%. Sedangkan BSU Guru 
PAI bukan PNS yang proses pencairannya 
melalui rekening penerima selain BTN, 
akan dikenakan biaya kliring sebesar dua 
ribu sembilan ratus rupiah.

“Dana BSU untuk guru PAI bukan PNS 
yang rekeningnya sudah tervalidasi pada 
aplikasi SIAGA, akan ditransfer secara ber-
tahap mulai 22 Desember 2020,” terangnya.

Kasubdit PAI pada Perguruan Tinggi 
Umum, Nurul Huda menambahkan, bahwa 
informasi rekening GPAI yang ditransfer 
BSU, dapat dilihat di Kartu BSU pada Fitur 
‘Data Rekening’ akun SIAGA guru masing-
masing.

“Untuk guru PAI bukan PNS yang dibuat-
kan rekening baru, baik Bank BTN maupun 
BRI Syariah, dana bantuannya hanya bisa 
diambil di outlet bank sesuai data yang 
tertera pada Kartu BSU,” jelasnya.

Pengambilan dana BSU tersebut, kata 
Nurul, harus menyerahkan Kartu BSU yang 
sudah ditandatangani di atas materai dan 
foto copy KTP penerima. Jika pengambilan 
diwakilkan, harus menyerahkan berkas 
tambahan, yaitu surat kuasa beserta alasan-
ya dan foto copy KTP orang yang mendapat 
kuasa. “Dana BSU guru PAI bukan PNS 
yang dibuatkan rekening baru, baik BTN 
maupun BRI Syariah, dapat diambil mulai 
29 Desember 2020 sampai 30 Juni 2021,” 
pungkasnya. (der/fin)

Harga Bahan Pangan Terus Berulang Naik Saat Nataru

RB/net

UKUR: Ilustrasi kegiatan belajar mengajar (KBM) di sekolah dengan adaptasi new 
normal. 

Kartu Pencairan BSU Guru Honorer 
PAI Bukan PNS Sudah Bisa Dicetak

Pemerintah Bahas 
Nasib Piala Dunia U-20

JAKARTA – FIFA memutuskan membatalkan 
Piala Dunia U-20 yang akan dihelat di Indonesia 
pada 2021. Namun, penyelenggaraan tersebut 
dimundurkan hingga 2023. Pemerintah pun 
langsung merespon dengan mengumpulkan 
seluruh stakeholder yang terlibat dalam peny-
elenggaran tersebut.

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) 
Zainudin Amali menyebut pemerintah me-
mahami alasan federasi sepakbola dunia, FIFA 
membatalkan ajang Piala Dunia U-20 yang akan 
dihelat di Indonesia 2021. Penyebaran CO-
VID-19 yang masih merata di berbagai negara 
di dunia menjadi penyebab utamanya.

“Pemerintah juga sangat menghormati FIFA 
karena sebelum keputusan tersebut diambil 
telah terlebih dahulu mempertimbangkan 
berbagai aspek dan sangat mengapresiasi 
kesungguhan pemerintah Indonesia bersama 
PSSI sebagai LOC (Local Organizing Commit-
tee) yang telah melakukan berbagai langkah 
persiapan bagi suksesnya penyelenggaraan 
FIFA U-20 World Cup 2021,” katanya dalam 
keterangan tertulisnya, Jumat (25/12).

“Untuk itu saya menyampaikan terima kasih 
kepada PSSI yang telah bekerja sama dengan 
pemerintah (pusat dan daerah) dalam persia-
pan selama ini,” lanjutnya.

Tidak hanya Piala Dunia U-20 di Indonesia, 
FIFA juga membatalkan penyelenggaraan 
Piala Dunia U-17 di Peru. Diakui Zainudin, 
sesungguhnya pemerintah telah berupaya 
meyakinkan FIFA tentang keseriusan Indonesia 
menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 2021.

“Pemerintah telah bersurat ke Presiden FIFA 
pada awal Desember ini. Dalam surat tersebut 
juga dijelaskan bagaimana upaya pemerintah 
dalam menangani masalah pandemi CO-
VID-19,” ungkapnya.

Setelah keputusan tersebut ditetapkan FIFA, 
lanjut Zainudin, pihaknya akan mengumpulkan 
seluruh stakeholder terkait untuk mendiskusi-
kannya. Dirinya akan mengundang Menteri 
Koordinator Bidang Pembangunan Manusia 
dan Kebudayaan (PMK), PSSI, dan pemerin-
tah daerah untuk berkoordinasi padda awal 
pekan depan. “Langkah terdekat yang segera 
akan dilakukan adalah mengadakan rapat 
koordinasi pada awal minggu depan yang akan 
dipimpin langsung oleh Menko PMK dan akan 
mengundang semua pihak terkait, baik unsur 
pemerintah pusat maupun pemerintah daerah 
serta PSSI,” katanya.

Disebutkannya, ada beberapa hal penting 
yang akan dibahas, antara lain kelanjutan 
renovasi stadion dan lapangan latihan, serta 
nasib pembinaan tim nasional yang sudah 
dipersiapkan.(gw/fin)

SRI MULYANI
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Rakyat Bengkulu

JAKARTA – Masih dalam 
rangka memperingati Hari 
Anti Korupsi Sedunia (HA-
KORDIA) yang jatuh pada 9 
Desember, PT Astra Daihat-
su Motor (ADM) mendapat 
apreasiasi dari pemerintah, 
khususnya oleh Kement-
erian Keuangan RI melalui 
Direktorat Jenderal Bea dan 
Cukai (DJBC). 

Penghargaan ini diseleng-
garakan belum lama ini, ber-
tempat di Kantor Wilayah 
DJBC Jakarta. ADM meraih 
penghargaan sebagai peng-
guna jasa KITE (Kemuda-
han Impor Tujuan Ekspor) 
dengan kualitas pelaporan 
BCLKT terbaik di Lingkungan 
Kantor Wilayah DJBC Jakarta. 
Penghargaan diserahkan 

langsung oleh Kepala Kan-
tor Wilayah DJBC Jakarta 
Decy Arifinsjah, dan diterima 
oleh Johan selaku perwakilan 
manajemen Daihatsu.

“Mengambil momentum 
dalam rangka memper-
ingati Hari Anti Korupsi 
Sedunia, mari kita saling 
bekerja sama menciptakan 
lingkungan kerja yang bebas 
dari korupsi. Kantor Wilayah 
DJBC Jakarta terakreditasi 
sebagai kantor dengan Zona 
Integritas, oleh karena itu, 
kami berharap Bea Cukai 
bersama para stakeholder 
dapat terus menjaga se-
mangat Zona Integritas ini,” 
ujar Decy Arifinsjah, Kepala 
Kanwil DJBC Jakarta.

Pada ajang yang diseleng-

garakan oleh DJBC Jakarta 
ini, ADM merupakan salah 
satu dari beberapa perusa-
haan yang mendapat fasili-
tas dari Bea Cukai, baik se-
cara fasilitas KITE, maupun 
fasilitas lainnya.

“Daihatsu mengucapkan 
terima kasih atas peng-
hargaan dan kepercayaan 
pemerintah Indonesia. 
Semoga penghargaan ini 
dapat memotivasi kami 
untuk terus berkontribusi 
dengan mendukung pro-
gram pemerintah, serta 
mengembangkan produk 
dan pelayanan terbaik untuk 
pelanggan”, ujar Johan, Ex-
port Import Division Head 
PT Astra Daihatsu Motor. 
(rls)

BENGKULU - Semenjak 
diluncurkan pada Maret  
lalu di Bengkulu, Suzuki 
XL7 terus menebarkan 
pesona di dunia otomotif 
sebagai alternatif pilihan 
masyarakat dalam pilihan 
kendaraan. 

Terbukti Suzuki XL7 ter-
pilih sebagai Car Of The 
Year oleh salah satu ma-
jalah online terkemuka, 
selain itu penjualan Su-
zuki XL7 yang terus me-
ningkat. Hingga saat ini 
telah lebih dari 50 unit 
mengaspal di Bengku-
lu.  General Manager PT. 
Kangaroo Motor Mandiri, 
Hendra Perdana Kusu-
ma mengatakan dengan 
dibekali mesin 1.500 cc 
dan Groundclearance 
20cm sebagai kendaraan 
SUV, XL7 cocok untuk 

melibas segala medan.
Selain itu juga, XL 7 

juga sebagai kendaraan 
keluarga yang nyaman, 
aman, serta fitur safety 
yang sudah disematkan 
memberikan ketenangan 
dan kegembiraan dalam 
berkendara. “Beli seka-
rang dapatkan hadiah 
langsung emas logam 
mulia” Ujar Hendra Per-
dana Kusuma.

Sementara itu jelang ta-
hun baru ini kata Hendra, 
PT. Kangaroo Motor Man-
diri sebagai main dailer 
mobil Suzuki di Bengkulu 
memberikan berbagai 
promo penjualan. Salah 
satunya harga on the road 
Suzuki XL7 sendiri mulai 
dibanderol dari harga Rp 
217 jutaan. Apabila akan 
melakukan pembelian 

melalui pihak pembiay-
aan, PT. Kangaroo Motor 
Mandiri telah memiliki 
rekanan pembiayaan na-
sional yang telah terdaf-
tar di OJK dengan Down-
payment Minimal mulai 
dari Rp 29 jutaan.  Setiap 
pembelian Suzuki XL7 
hingga akhir tahun 2020, 
konsumen tidak perlu 
memikirkan biaya untuk 
servis rutin maupun spare 
part dan oli yang harus 
diganti sesuai dengan an-
juran servis rutin, karena 
semua itu digratiskan.

“Tunggu apalagi mum-
pung masih banyak prom-
onya, dan stok kami yang 
terbatas, jadi kalau mau 
ambil mobil inilah waktu 
yang tepat untuk memi-
likinya,” sambung Hendra.
(iks)

Vaksinisasi Dorong 
Optimisme Daya Beli 

JAKARTA - Pelaku usaha 
ritel optimistis pertum-
buhan bisnis ritel tahun 
depan lebih baik. Dengan 
disiplin protokol kesehatan 
dan strategi penjualan om-
nichannel, peritel mema-
tok target pertumbuhan 
4 sampai 4,5 persen pada 
2021. 

Ketua Umum Asosiasi 
Pengusaha Ritel Indonesia 
(Aprindo) Roy Mandey me-
nyatakan bahwa program 
vaksinasi turut mendorong 
optimisme daya beli ma-
syarakat untuk segera pulih. 
Aprindo berharap sentimen 
positif yang telah terjadi 
dalam beberapa waktu tera-
khir mampu mendukung 
pertumbuhan ritel. Meski 
demikian, dia mengakui 
kondisinya masih belum pu-
lih seperti sebelum pandemi 
Covid-19. 

“Tinggal mengukur dan 
melihat bagaimana vaksin 
diselenggarakan sehingga 
penanggulangan Covid-19 
dapat cepat dan masyara-
kat dapat kembali sehat 
dan aktif,” ujarnya.

Roy berharap ekosistem 
perdagangan secara daring 
bisa semakin baik. Yakni, 
adanya kolaborasi semua 
pihak, baik antar pelaku 
usaha maupun kement-
erian/lembaga terkait di 
dalam negeri. 

Menurut Roy, kolaborasi 
yang dilakukan seharusnya 
tidak dijalankan dengan 
eksklusif. Sebab, kolab-
orasi lintas pemangku ke-
pentingan terkait diya-
kini mampu meningkatkan 
iklim perdagangan dalam 
negeri dan dapat mema-
suki peta perdagangan 
internasional.”Tidak ada 
yang dapat berjalan send-
iri dengan kemampuan 
sendiri untuk berlaga di 
era kompetisi saat ini. Ko-
laborasi dan sinergisitas 
menjadi kata kunci, baik 
antar pelaku usaha mau-
pun kementerian/lembaga 
terkait,” ujarnya.

Alphonzus Widjaja, ketua 

umum Asosiasi Pengelola 
Pusat Belanja Indonesia 
(APPBI), menilai jumlah 
kasus Covid 19 terus menin-
gkat akibat penegakan yang 
lemah terhadap penerapan 
ataupun pemberlakuan pro-
tokol kesehatan. Karena itu, 
dia menegaskan apa yang 
harus dilakukan saat ini 
adalah memastikan bah-
wa protokol dilaksanakan 
dengan ketat, disiplin, dan 
konsisten.

“ P e n a m b a h a n  p e m -
batasan tidak akan efektif 
dan bahkan akan menjadi 
sia-sia karena penegakan 
terhadap protokol kes-
ehatan yang masih sangat 
lemah,” ujarnya.

Menurut Alphonzus, den-
gan diperketatnya aturan 
pembatasan seperti ren-
c a n a  p e m e r i n t a h  s a a t 
ini, sektor usaha restoran 
adalah yang akan paling 
terdampak. Sebab, mereka 
kehilangan pelanggan di 
jam makan malam. Karena 
itu, dia memprediksi sektor 
usaha restoran relatif han-
ya mendapat penjualan 
dari makan siang sehingga 
tingkat penjualan akan ter-
sisa maksimal 25 persen.

Ko o rd i n a t o r  Wi l ay a h 
Timur I Aprindo April Wa-
hyu Widati menyatakan, 
pada kuartal keempat ta-
hun ini,  kondisi  masih 
belum baik. Sebab, ma-
syarakat masih selektif 
d a l a m  b e r b e l a n ja.  It u 
juga merupakan dampak 
berkepanjangan dari im-
bas pandemi sehingga se-
bagian masyarakat Jatim 
kehilangan pendapatan. 
Akibatnya, daya beli ma-
syarakat menurun. 

“Harapan kami, kondisi 
itu akan mengalami pe-
rubahan pada tahun depan. 
Penerapan vaksin Covid-19 
membuat harapan baru bagi 
perekonomian agar roda 
ekonomi bisa berjalan lebih 
baik,” ucapnya.

Terkait dengan prediksi 
tahun depan, pihaknya be-
lum bisa memastikan. Yang 
pasti, retailer harus tetap 
optimistis. “Segala peluang 
yang ada harus dicermati,” 
tuturnya.  (agf/res/c12/dio)

Investor Berdomisili  
di Bengkulu

BE NG KULU -  Kantor 
Bursa Efek Indonesia (BEI) 
Perwakilan Bengkulu men-
argetkan tahun 2021 per-
tumbuhan investor baru 
ber-KTP Bengkulu bisa 
menembus 125 persen dari 
total raupan 2020 lalu. Se-
belumnya sampai akhir 
November jumlah Investor 
yang berdomisili di Beng-
kulu berada di angka 8704 
SRE.

Investor ber-KTP Beng-
kulu bukan saja tinggi 
dalam jumlah namun tinggi 
pula dalam nilai transaksi. 
Sepanjang tahun 2020 saja 
jumlah transaksi di Bursa 
Efek Indonesia Perwakilan 
Bengkulu mencapai Rp 250 
miliar. 

Kepala Perwakilan BEI 
Provinsi Bengkulu, Bayu 
Saputra Ramadan men-
gatakan, target ini tergolong 
realistis di tengah tingginya 
animo masyarakat Bengku-
lu ingin berinvestasi di Pasar 

Modal. Kaum mileneal alias 
anak-anak muda antara usia 
20 sampai 35 tahun bakal 
menjadi target utama untuk  
berinvetasi di Pasar Modal.

“Mereka usia seperti ini 
rata-rata telah melek keuan-
gan,” jelasnya kepada RB. 

Target usia ini sangat real-
istis menyusul galeri-galeri 
investasi yang berada di 
kampus-kampus di Beng-
kulu baik negeri maupun 
swasta sudah bermun-
culan. Kaum melineal ini 
populasinya di banyak dan 
mereka menempati posisi 
terdidik alias masih domi-
nan sekolah atau berada 
di Perguruan Tinggi atau 
di dunia kerja yang sedang 
memiliki semangat tinggi. 
Selain itu golongan mileneal 
ini juga sudah familiar den-
gan transaksi digital yang 
menggunakan gadget , atau 
teknologi digital canggih 
lainnya. 

“Meski begitu golongan 
usia di atas itu juga bakal 
menjadi bidikan alias ditar-
get untuk mendapat edu-
kasi,” bebernya. (iks)

IST/RB

TERIMA: Perwakilan dari Manajemen Daihatsu, Johan saat menerima penghargaan dari Dirjen Bea Cukai. 

Daihatsu Raih Penghargaan dari Dirjen Bea Cukai

BEI Targetkan Investor 
Baru Tumbuh 125 Persen

Ritel Bidik Pertumbuhan 4,5 Persen

IST/RB

TANGGUH:  Suzuki XL7 menjadi kendaraan yang sangat diminati di Bengkulu.

Suzuki XL7,
Car Of The Year

Libur Nataru, Flight 
Terbanyak di 5 Bandara

JAKARTA - AirNav Indonesia mencatat pergerakan 
pesawat udara pada Selasa (22/12) meningkat 4 
persen dibandingkan dengan pergerakan Senin 
(21/12). Peningkatan pergerakan pesawat jelang 
libur Natal 2020 dan Tahun Baru 2021 tersebut 
telah diantisipasi dengan baik oleh AirNav melalui 
layanan navigasi. 

“Berdasarkan data yang kami himpun dari 50 ban-
dara besar di seluruh Indonesia, AirNav Indonesia 
melayani total 3.593 pergerakan pesawat udara 
pada selasa kemarin, meningkat 4% dibandingkan 
Senin lalu di mana kami melayani 3.458 pergerakan 
pesawat udara. Terdapat total 133 penerbangan 
tambahan pada Selasa,” ujar Direktur Utama AirNav 
Indonesia M. Pramintohadi Sukarno.

Menurut Pramintohadi, lima bandara dengan 
pergerakan pesawat udara terbanyak pada Selasa 
lalu adalah Bandara Soekarno-Hatta, Jakarta dengan 
811 pergerakan, Bandara Hasanuddin, Makassar 
dengan 252 pergerakan.

Kemudian Bandara Juanda, Surabaya  dengan 237 
pergerakan, Bandara I Gusti Ngurah Rai, Denpasar 
dengan 185 pergerakan dan Bandara Jayapura, Sen-
tani dengan 166 pergerakan. “Data posko monitor-
ing yang kami selenggarakan sejak 18 Desember 
2020 sampai dengan 22 Desember 2020 menunjuk-
kan total 17.403 pergerakan pesawat udara yang 
telah kami layani selama periode angkutan Nataru 
sejauh ini. Posko monitoring akan kami laksanakan 
sampai dengan 4 Januari 2021 pada 52 bandara 
besar di seluruh Indonesia, untuk memastikan 
operasional layanan navigasi penerbangan berjalan 
dengan optimal,” papar Pramintohadi.

Posko monitoring dan layanan operasional, menu-
rut Pramintohadi, dilaksanakan oleh AirNav Indo-
nesia dengan mengacu pada protokol kesehatan 
yang ketat. AirNav Indonesia telah mengimplemen-
tasikan protokol kesehatan ketat agar para petugas 
navigasi penerbangan di lapangan tetap sehat dan 
terhindar dari virus Covid-19.

“Protokol kesehatan dengan penerapan 3M, 
menjaga jarak, mencuci tangan dan menggunakan 
masker, menjadi basis utama kami bagi seluruh per-
sonel layanan navigasi penerbangan yang bertugas 
di lapangan. Kami telah membagi personel yang 
bertugas agar dapat menerapkan jaga jarak antara 
personel, dengan tetap memperhatikan peraturan 
keselamatan penerbangan yang berlaku,” terangnya.

Operasional layanan navigasi penerbangan di 
seluruh cabang AirNav Indonesia selama periode 
Nataru akan mengikuti operasional bandara. AirNav 
Indonesia terbuka untuk kemungkinan penamba-
han operasional layanan navigasi penerbangan se-
lama periode Nataru ini. Pramintohadi memastikan 
pengecekan terhadap peralatan navigasi penerban-
gan dilakukan secara berkala.(chi)

Kena PHK, Ini Jumlah 
Pesangon untuk Pekerja 

JAKARTA - Undang-Undang (UU) Nomor 11 
Tahun 2020 tentang Cipta Kerja memberikan per-
lindungan dan kepastian hukum bagi para pekerja 
yang mengalami pemutusan hubungan kerja (PHK) 
dari perusahaan.

Mengutip data Kementerian Ketenagakerjaan 
(Kemenaker) pada 2019 menyebutkan hanya 27% 
pengusaha yang memenuhi pembayaran kompen-
sasi sesuai dengan ketentuan UU 13/2003 tentang 
Ketenagakerjaan. Sisanya, 73% tidak melakukan 
pembayaran kompensasi PHK sesuai dengan UU 
Ketenagakerjaan. Alasan perusahaan beragam 
dari mulai mengaku pailit sehingga tak sanggup 
membayar pesangon sampai pekerja mengundur-
kan diri. 

Bahkan, laporan World Bank yang mengutip 
data Survei Angkatan Kerja Nasional BPS 2018 
menyatakan 66 persen pekerja sama sekali tidak 
mendapat pesangon sesuai aturan, 27 persen 
pekerja menerima pesangon kurang dari yang se-
harusnya diterima, dan 7% pekerja yang menerima 
pesangon sesuai dengan ketentuan.

Piter memastikan, UU Cipta Kerja menjadi angin 
segar bagi para pekerja karena mampu menjadi 
solusi dari persoalan pesangon bagi pekerja yang 
terdampak PHK sehingga, memberikan kepas-
tian pembayaran pesangon bagi pekerja di sektor 
apapun yang terdampak PHK. Meskipun jumlah 
pengkalian pesangonnya lebih kecil, dari 32 kali 
gaji menjadi 25 kali gaji, tapi ini lebih pasti untuk 
melindungi hak pekerja.

“Kenapa soal pesangon pekerja yang terdampak 
PHK pasti akan dibayar? Itu pasti, karena klau-
sulnya tidak lagi menjadi perdata, tapi pidana. 
Kalau perusahaan tidak bersedia membayar hak 
pekerja sebagaimana tercantum dalam UU, maka 
bisa terkena pidana dan bisa dipidanakan. Artinya, 
bagaimana mungkin kita mengatakan pemerintah 
tidak berpeihak pada pekerja, ini kan jelas-jelas 
negara berpihak kepada pekerja,” tegasnya. (flo)
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Proyek Tertunda, Dilanjutkan

Masa Pandemi, Jumlah Penumpang ...

Permudah Ngangkut Sampah, DLH Tambah ...

Bengkulu Dapat DAU Rp 6,1 Triliun
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Pemangkasan Jabatan, Pemprov ...

La Nina Sampai Awal ...

Belokan angin yang muncul secara tiba-tiba 

ini kata Anjasman, efek dari tekanan rendah 
yang terjadi di perairan Provinsi Lampung. 

“Tekanan rendah ini menarik angin sehingga 
memicu adanya belokan penyebab hujan 
dan angin yang kencang,” jelasnya kepada 
RB. 

Terkait fenomena ini sambung Anjas-
man, masih dipengaruhi efek fenomena 
La Nina yang terjadi global.  Fenomena 
La Nina yang terjadi di Samudera Pa-
sifik diprediksi akan mengakibatkan 
anomali cuaca berupa peningkatan 
curah hujan yang terjadi di Tanah Air. 

Berdasarkan data BMKG, prakiraan 
dampak La Nina terjadi pada akhir 2020 
hingga awal 2021. “Masyarakat kita minta 
tetap waspada,” ungkapnya. Kewaspadaan 
yang diminta adalah, dari kemungkinan 
pohon tumbang, tanah longsor serta banjir 
yang bisa membahayakan keselamatan 
manusia.
Lima Pohon Tumbang

Sementara itu, hujan deras disertai angin 
kencang kembali menerpa Bengkulu ke-
marin (26/12) pagi. Akibatnya, sejumlah 
pohon di jalan umum tumbang. Dianta-
ranya di Kelurahan Semarang, Penurunan, 
Kawasan Pantai Panjang tepatnya di depan 
Sport Center dan Pasir Putih, Jalan dua 
jalur dekat lapangan golf.

Pohon yang tumbang diterpa badai 
itu, sempat menutup badan 
jalan. Polisi dan DLH Kota 
Bengkulu pun turun ke lokasi 
untuk mengevakuasi pohon 
tumbang tersebut. Bahkan, 
di Kelurahan Semarang, po-
hon yang tumbang sempat 
menimpa mobil pickup yang 
kebetulan melintas. Tidak 
ada korban jiwa dalam ke-
jadian ini.

“Ada lima pohon tum-
bang, semuanya sudah tun-
tas kita evakuasi dengan 
cara memotong dan me-
nyikirkan dari badan jalan 
sehingga pengendara bisa 
lewat kembali,” kata Plt DLH 
Kota Bengkulu, Rusman 
Efendy. (iks/juu)

Namun, perlahan-lahan, 
jumlah penumpang pesawat 
terbang kembali meningkat. 
Terlebih lagi pada momen 
libur Natal dan Tahun Baru 
ini.

Dimana saat ini terjadi tren 
peningkatan jumlah pen-
umpang pesawat terbang 
jika dibandingkan saat awal-
awal pandemi Covid-19. 
“Jika perbandingan bulan-
bulan sebelumnya itu, me-
mang saat ini terjadi tren ke-

naikan. Yang awalnya hanya 
12 flight (penerbangan, red) 
dalam satu hari, saat ini naik 
menjadi 15 flight  atau ada 
kenaikan sebesar  31 persen 
dari bulan lalu,” kata Gen-
eral Manager (GM) Bandara 
Fatmawati Soekarno Beng-
kulu , Heru Karyadi.

Sementara untuk jumlah 
penumpang mengalami ke-
naikan 11 persen pada mo-
men libur Natal dan akhir 
tahun ini. Dimana biasanya 
pada bulan sebelumnya 
jumlah penumpang pesawat 

melalui Bandara Fatmawati 
Soekarno mencapai 1.033- 
1050 orang, saat ini naik 
menjadi 1200 orang. Jumlah 
itu tentu bisa bertambah, 
mengingat Bulan Desem-
ber masih tersisa beberapa 
hari lagi.  

“Jadi kalau dibandingkan 
tahun lalu memang ada 
penurunan yang signifikan 
baik itu pergerakan pesawat 
maupun penumpang. Tapi 
kalau perbandingannya 
sejak pandemi Covid-19, 
tentu saat ini trennya sangat 

meningkat,” imbuh Heru.
Ditambahkannya, di masa 

pandemi Covid-19 ini, se-
luruh penumpang pesawat 
diwajibkan melakukan rapid 
test antigen. 

“Rapid antigen boleh di-
lakukan di bandara, juga 
boleh dilakukan di luar ban-
dara. Di Bandara Fatmawati 
Soekarno utnuk rapid test 
antitgen biayanya Rp 200 
ribu, dan hasilnya bisa dik-
etahui dari 15 menit sampai 
30 menit,” demikian Heru.
(juu)

“Tidak seluruh jabatan eselon akan di-
pangkas. Yang pasti terkait dengan fungsi 
tugas teknis utama, dan merupakan indika-
tor kinerja utama OPD akan tetap bertahan,” 
tegas Hendi.

Sementara untuk jabatan eselon III dan IV  
saat ini kosong, ditambahkan Kepala BKD 
Provinsi Bengkulu Diah Irianti, cukup banyak. 
Ada yang kosong karena ditinggal pejabat 

lama pensiun, dan ada juga karena pejabat 
tersebut meninggal dunia. Untuk mengisi 
kekosongan jabatan ini pun pihaknya masih 
menunggu instruksi dari pimpinan.

“Cukup banyak yang kosong, ada sekitar 
puluhan jabatan. Ini belum kita isi karena 
kemarin ada pilkada untuk mutasi harus ada 
izin mendagri. Begitupun jabatan eselon II 
yang kosong tapi sudah ada hasil dari seleksi 
JPTP itu kita juga masih menunggu izin dari 
mendagri,” demikian Diah. (key)

Sebelumnya DLH mengu-
sulkan penambahan mobil 
pengangkut sampah dua unit 
namun belum diakomodir 
dan hanya kontainer yang 
terealisasi. Sebanyak 10 kon-
tainer yang telah dibeli lima 
diantaranya akan digunakan 
sebagai bak mobil sampah 

yang sudah ada. Hal itu di-
lakukan untuk mempermu-
dah proses pengangkutan 
sampai ke tempat pembuan-
gan Akhir (TPA) sampah di 
Air Sebakul. 

Sedangkan lima unit kon-
tainer diantaranya ditem-
patkan di titik pembuangan 
sampah yang lama, yang 
mana kondisi kontainer 

sampah yang lama itu sudah 
rusak. 

“Penambahan kontainer 
untuk melengkapi yang su-
dah rusak dan yang gendong 
mobil pengangkut sampah 
agar mempermudah proses 
sampai ke TPA. Kalau pen-
empatan baru belum ada,” 
kata Plt Kepala DLH Kota 
Bengkulu Rusman Efendy.

Dia menambahkan, den-
gan penambahan kontainer 
ini truk pengangkut sampah 
ke TPA lebih efektif. Se-
bab, saat akan mengangkut 
kontainer yang penuh sam-
pah, maka truk pengangkut 
sampah tinggal mengganti-
nya dengan kontainer yang 
dibawanya yang masih ko-
song. (juu)

“Program pembangunan 
kita tahun depan sama den-
gan yang sudah kita usulkan 
dalam pembahasan APBD 
2021, dan . Mudah-mudahan 
tidak ada perubahan lagi,” 
kata Erwin.

Untuk penataan lanjutan 
kawasan gedung Balai Bun-
tar pemprov mengalokasi-
kan anggaran Rp 3,7 miliar. 
Selain itu juga akan diban-
gun pos jaga dengan akses 
keluar masuk masyarakat 
nantinya masuk melalui 
gerbang depan dan keluar 
dari samping kanan gedung. 
Kemudian penataan kembali 
kawasan Masjid Raya Baitul 
Izzah, yaitu dengan men-
jadikan lokasi PAUD serta 
kantor eks Dinas Tanaman 
Pangan Hortikulturan Perke-
bunan (TPHP) yang berada 
di belakang masjid sebagai 
lokasi parkir dengan ang-
garan sebesar Rp 4,8 miliar.

Kemudian tahun depan 
juga ada pembangunan 
Balai Musyawarah Adat 
dengan anggaran Rp 5,5 
miliar, penataan kembali 
kantor gubernur dengan 
anggaran Rp 22,5 miliar 
serta pembangunan ge-
dung Fakultas Kedokteran 
dan Keperawatan Unib di 
Padang Harapan senilai 
Rp 5 miliar. Sementara un-
tuk Bengkulu International 
Sport Center (BSC) di lahan 
eks HGU PT BRI di Bengkulu 

Tengah tahun depan akan 
diawali dengan pembuatan 
master plan.

“BISC kita siapkan dulu 
masterplan, yang anggaran-
nya antara Rp 1,5 sampai Rp 
2 miliar,” sambung Erwin.

Ditambahkan Kepala Di-
nas PUPR Provinsi Beng-
kulu Mulyani, total anggaran 
Dana Alokasi Khusus (DAK) 
pada Dinas PUPR tahun de-
pan mencapai Rp 32 miliar. 
Penggunannya diperun-
tukan diantaranya, untuk 

peningkatan jalan Tambang 
Sawah-Ketenong di Kabu-
paten Lebong sekitar Rp 
22 miliar, Jalan Sendawar-
Maras sekitar Rp 6 miliar.

“Kalau total anggaran 
pembangunan fisik di PUPR 
ibu belum dapat rincian 
pastinya. Mudah-mudahan 
tidak ada pemotongan lagi 
seperti tahun ini, karena 
nantinya pembangunan 
tersebar di 10 kabupaten/
kota,” demikian Ning sapaan 
akrab Mulyani. (key)

“Setiap tahunnya sebagai 
dana pembangunan DAU 
merupakan salah satu kom-
ponen belanja pada APBN 
dan menjadi salah satu kom-
ponen pendapatan pada 
APBD di Bengkulu,’’ jelasnya 
kepada RB. 

Secara umum kata dia DAU 
terbagi dua, yang pertama 
diberikan untuk Pemerintah 
Provinsi dan yang kedua un-
tuk Pemerintah Kota/Kabu-
paten dalam wilayah provinsi 
besangkutan. Dengan begitu 
besarnya DAU yang diperoleh 
sebuah Provinsi, termasuk 
kota/kabupaten, dengan tu-

juan bisa menggerakkan sen-
di pembangunan dan roda 
ekonomi mengejar pertum-
buhan yang bisa berdampak 
multiflier effect untuk sektor-
sektor lain di masyarakat.

Proporsi  DAU antara 
provinsi dan kabupaten/
kota dihitung dari perband-
ingan antara bobot urusan 

pemerintahan yang menjadi 
kewenangan provinsi dan 
kabupaten/kota. Dalam hal 
penentuan proporsi dimak-
sud belum dapat dihitung 
secara kuantitatif, maka pro-
porsi DAU antara provinsi 
dan kabupaten/kota ditetap-
kan dengan imbangan 10 
persen dan 90 persen.(iks)

NAMA PROYEK PENGERJAAN  ANGGARAN 
Penataan lanjutan kawasan gedung Balai Buntar  Rp 3,7 miliar
Penataan lanjutan kawasan Masjid Raya Baitul Izzah Rp 4,8 miliar
Pembangunan Balai Musyawarah Adat Rp 5,5 miliar
Penataan kantor Gubernur  Rp 22,5 miliar
Pembangunan gedung Fakultas Kedokteran Unib  Rp 5 miliar
Master Plan Bengkulu International Sport Center (BSC) Rp 1,5 miliar - Rp 2 miliar
Peningkatan jalan Tambang Sawah-Ketenong, Lebong  Rp Rp 22 miliar
Jalan Sendawar-Maras  Rp 6 miliar

Proyek Fisik Lanjutan di Tahun 2021
422 Wajib KTP

Belum Miliki E-KTP
Status Masih PRR 

BENGKULU – Sebanyak 422 data KTP ele-
ktronik (e-KTP) masih berstatus Print Ready 
Record (PRR) atau data siap cetak. Tidak ada 
kendala blanko, namun pada minggu kedua 
ini terdapat hari libur nasional dan cuti 
bersama. Sehingga KTP-el tidak langsung 
dapat dicetak usai melakukan perekaman.  

Kepala Dinas Kependudukan dan Pen-
catatan Sipil (Dukcapil) Provinsi Bengkulu 
M Ikhwan, mengatakan, usai Pemilihan 
Kepala Daetah (Pilkada), antusias ma-
syarakat untuk mendapatkan pelayanan 
administrasi kependudukan masih banyak. 
Berdasarkan rekapitulasi data perekaman 
KTP-el kabupaten/kota se Provinsi Beng-
kulu sampai dengan 23 Desember, terdapat 
ada sebanyak 529 jumlah perekaman, 869 
jumlah KTP-el dicetak, dan 422 jumlah PRR 
(data siap cetak).

“Untuk stok KTP-el di kabupaten/kota 
masih tersedia, jadi status PRR ini bukan 
karena terkendala blanko. Hanya saja pada 
minggu kedua ini ada cuti bersama dan libur 
nasional jadi butuh tambahan hari untuk 
mencetak data yang ada,” ujar Ikhwan.

Data KTP-el berstatus PRR ini, sambung 
Ikhwan, tersebar yaitu di Kabupaten Beng-
kulu Selatan ada 21 PRR, Rejang Lebong 
sebanyak 161 berstatus PRR, Mukomuko 
dan Lebong masing-masing ada 1 data siap 
cetak, Kepahiang sebanyak 149 data PRR 
dan Kota Bengkulu sebanyak 49 data siap 
cetak.

“Untuk stok blanko KTP-el di masing-
masing kabupaten/kota masih tersedia. 
Totalnya ada sekitar 34.827 blanko KTP-el 
dan di dinas dukcapil provinsi masih ada 
54 ribu lagi, kalau kabupaten/kota butuh 
tambahan,” beber khwan.

Ihwan menerangkan, untuk jumlah per-
ekaman dari total wajib KTP se Provinsi 
Bengkulu sudah mencapai 99,7 persen. 
Dengan kata lain sudah 1.424.539 wajib 
KTP melakukan perekaman dari 1.428.927 
jumlah wajib KTP se Provinsi Bengkulu. 
Sedangkan untuk jumlah pencetakan lebih 
dari 100 persen, yaitu mencapai 1.602.578 
wajib KTP.

“Lebih dari 100 persen dari wajib KTP, itu 
karena ada yang mengajukan cetak ulang. 
Bisa jadi KTP-elnya hilang, rusak atau ada 
pergantian data,” demikian Ikhwan. (key)

Gaji PTT dan TPP ASN Segera Dicairkan
BENGKULU - Wakil Wa-

likota Bengkulu Dedy Wa-
hyudi, SE, MM mengatakan 
pembayaran gaji Pegawai 
Tidak Tetap (PTT) dan Tam-
bahan Penghasilan Pegawai 
(TPP) untuk Aparatur Sipil 
Negara (ASN) di lingkup 
Pemerintah Kota (Pemkot) 
B engkulu akan s e g era 
dibayarkan. Dimana dik-
etahui, sudah dua bulan ini 
gaji PTT maupun TPP ASN 
di lingkungan Pemkot Beng-
kulu belum dibayarkan. 

“ P e m b a y a r a n  s e g e r a 
mungkin, ini masih kita 
susun akan kita usahakan 
segera mungkin dibagikan,” 
kata Dedy.

Ditanya lebih lanjut ka-
pan kepastian tanggal pem-
bayaran, ia mengatakan 
akan terlebih dahulu akan 
rapat bersama Sekda. “Tang-
gal pastinya saya rapat dulu 
dengan Sekda, insya Allah 
hak ASN semua kita beri-
kan,” ujar Dedy.

S e b e l u m n y a  P e m k o t 

Bengkulu telah melakukan 
pencairan gaji PTT dan 
TPP ASN selama triwulan 
ketiga Agustus, September 
dan Oktober. Namun untuk 
November-Desember be-
lum juga dicairkan hingga 
mendekati akhir tahun. 
Sejumlah honorer PTT yang 
ditemui RB mengeluhkan 
kondisi itu. Mengingat, un-
tuk memenuhi kebutuhan 
hidup, mereka sangat men-
gandalkan honor tersebut. 
(juu)

Banyak PKL di Lokasi Wisata Abai Prokes
BENGKULU – Meskipun 

angka positif Covid-19 di Kota 
Bengkulu terus meningkat, 
namun hal itu tak membuat 
sejumlah para pedagang kaki 
lima (PKL) di beberapa tem-
pat wisata sadar akan hal itu 
dengan tak mengindahkan 
protokol kesehatan (Prokes). 
Hal ini terungkap saat petu-
gas Satpol PP melakukan 
patroli protokol kesehatan.

Dimana dalam patroli itu, 
ditemukan banyak PKL yang 
tidak menyediakan fasilitas 
yang sesuai dengan protokol 
kesehatan di masa pandemi 
Covid-19. Padahal dalam 
peraturan walikota (Perwal) 
nomor 29 tahun 2020 tentang 
Penegakan Displin Proto-

kol Kesehatan hal itu sudah 
diatur. Salah satunya pem-
berian sanksi  bagi tempat 
usaha termasuk PKL yang 
tidak menyediakan fasilitas 
seperti tempat cuci tangan, 
sabun dan mengatur jarak 
pengunjung. 

“Upaya-upaya  persuasif 
masih terus kita lakukan. 
Bagi tempat usaha yang tidak 
menyediakan fasilitas sesuai 
dengan protokol kesehatan 
seperti tempat cuci tangan, 
mengatur jarak, akan kita 
tegur. Dari cara ini kita ber-
harap secara berlahan bisa 
terwujud,” kata Kasat Pol 
PP Kota Bengkulu, Yusrizal 
melalui Komandan Polton 
III, Suhairi.

Ditambahkannya, terkait 
kesadaran masyarakat untuk 
menggunakan masker sudah 

hampir 90 persen.  Hanya saja 
masih ada beberapa yang 
tidak menggunakan masker 
saat berada di tempat umum, 
atau masih ada yang belum 
maksimal seperti masih 
membuka masker saat di 

tempat umum. 
“Kita terus lakukan im-

bauan secara humanis den-
gan warga agar mereka tahu 
bahwa bahayanya Covid-19 
yang masih tinggi di Kota 
Bengkulu,” ujarnya. (juu)

ILHAM/RB

IMBAU: Petugas Satpol PP mengimbau salah satu PKL 
yang berjualan di lokasi wisata agar selalu mematuhi 
protokol kesehatan.
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Permintaan 
Klarifikasi

BENGKULU – Laporan dugaan 
kecurangan pada pemilihan 
gubernur yang disampaikan tim 
Pasangan Calon (Paslon) Guber-
nur dan Wakil Gubernur Nomor 
3 ke Bawaslu Provinsi Bengkulu 
belum ada titik terang. Dua kali 
dipanggil Bawaslu untuk dim-
intai klarifikasi, tim paslon 03 
sebagai pelapor, tidak hadir.

“Sudah dua kali kita panggil 
tapi tidak hadir juga. Hari ini 
(kemarin, red) untuk yang kedua 
kalinya,” ujar anggota Bawaslu 
Provinsi Bengkulu, Halid Saiful-
lah, SH, MH.

Permintaan klarifikasi terang 
Halid, menindaklanjuti surat 
penyampaian dugaan kecuran-
gan pada pimilihan gubernur 
dari pelapor. Pihaknya akan 
meminta klarifikasi terkait surat 
tersebut. Meskipun sudah dua 
kali dipanggil dan tidak hadir, 
pihaknya tetap akan menin-
daklanjuti laporan dugaan ke-

curangan tersebut. Hanya saja 
sebatas informasi yang dimiliki 
Bawaslu. 

“Kita akan tetap dalami, apakah 
laporan ini nanti sudah kedalu-
warsa,  atau masih memenuhi 
syarat formil dan materil seh-
ingga dapat ditindaklanjuti,” 
ungkap Halid.

Menurut Halid, sebaiknya un-
tuk penyampaian laporan dug-
aan kecurangan yang mengarah 
pada pelanggaran administrasi, 
kode etik penyelenggara, dan 
tata cara atau prosedural dalam 
pelaksanaan Pilkada, sebaiknya 
dilakukan langsung. Dengan 
begitu Bawaslu dapat berg-
erak untuk memproses laporan. 
Seperti membuat Berita Acara 
Pemeriksaan (BAP) terhadap 
pelapor, dan tahapan lainnya. 

Kemudian, Bawaslu bisa 
melakukan kajian apakah lapo-
ran itu memenuhi syarat formil 
atau materil, termasuk juga 
duduk perkaranya. “Kalau hanya 
melalui surat yang sifatnya mem-
beritahu, lama prosesnya. Kar-
ena kita harus mencari tahu dulu 

siapa-siapa saja yang diduga ter-
libat dalam praktik kecurangan 
itu,” demikian Halid.

Sementara itu gugatan paslon 
gubernur dan wakil gubernur 
nomor 3 Agusrin-Imron di Mah-
kamah Konstitusi, masih pada 
tahapan proses perbaikan ma-
teri permohonan pemohon 
dari paslon yang menggugat. 
Dikatakan Komisioner KPU 
Provinsi Bengkulu Divisi Hukum 
dan Pengawasan KPU Provinsi 
Bengkulu, Eko Sugianto, SP, 
M.Si saat ini pihaknya masih 
menunggu perkembangan 
gugatan tersebut. Yang mana 
untuk perkembangan gugatan, 
saat ini sesuai tahapan. MK se-
dang dalam proses menerima 
perbaikan materi permohonan 
pemohon dari paslon yang 
menggugat.

‘’Ada tahapan perbaikan per-
mohonan selama 3 hari kerja 
setelah paslon mengajukan ma-
teri gugatan permohonan. Kita 
tunggu saja. Kalau memang 
gugatan diterima MK, kita siap 
hadapi,” pungkas Eko.(key)

Lagi, Tim Paslon 03 
Tak Penuhi Panggilan

JA K A RTA  –  Ma s i h 
menyisakan waktu tak 
lebih tiga hari lagi bagi 
pasangan calon (paslon) 
menggugat hasil pilkada. 
Mahkamah Konstitusi 
(MK) akan menutup masa 
pendaftaran perselisihan 
hasil pilkada (PHP) pada 
Selasa (29/12) untuk level 
pemilihan bupati/wali 
kota dan Rabu (30/12) un-
tuk pemilihan gubernur.

Adapun jumlah perkara 
PHP yang masuk ke MK 
untuk sementara sudah 
mencapai 135 permoho-
nan. Jumlah itu terdiri atas 
7 permohonan pilgub, 114 
permohonan pilbup, dan 
14 permohonan pilwali. 
Jika disandingkan dengan 
pelaksanaan pilkada di 
270 daerah, 135 permo-
honan yang masuk setara 
dengan separo penye-
lenggaraan pilkada.

Dalil PHP yang diajukan 
paslon sendiri makin be-
ragam. Bahkan, beberapa 
mempersoalkan tahapan 
awal, yakni proses veri-
fikasi paslon. Contohnya 
gugatan yang diajukan 
paslon pilgub Sumatera 
Barat (Sumbar) Nasrul 
Abit dan Indra Catri.

Mereka menilai KPU 
Sumbar selaku termohon 
melakukan pelanggaran 
terhadap SK Ketua KPU 
RI Nomor 412/PL.02.2-
Kp t / 0 6 / K P U / I X 2 0 2 0 
perihal pemeriksaan kes-
ehatan. Pihaknya menilai 
hasil pemeriksaan kes-
ehatan dikeluarkan lem-
baga tidak berwenang. 
”Yaitu pengurus Ikatan 
Dokter Indonesia (IDI) 
wilayah Sumatera Barat,” 
ujar mereka dalam berkas 
gugatan.

Padahal, lanjut mer-
eka, semestinya yang 
berwenang adalah ru-
mah sakit yang ditunjuk 
termohon, yakni RSUP 
M. Jamil Padang. ”Hasil 

pemeriksaan kesehatan 
yang dikeluarkan pengu-
rus IDI wilayah Sumatera 
Barat adalah cacat hu-
kum,” imbuh mereka.

Ada juga gugatan paslon 
pilbup Lamongan Su-
handoyo dan Astiti Suwar-
ni yang mempersoalkan 
tata cara prosedur dalam 
pungut hitung. Khususnya 
terkait jumlah surat suara 
di TPS yang tidak sesuai 
aturan. ”Jumlah suara se-
suai dengan DPT plus 2,5 
persen, tapi ternyata kami 
menemukan ada 721 TPS 
yang bermasalah,” ujar 
kuasa hukum Regginaldo 
Sultan.

Peneliti Konstitusi dan 
Demokrasi Inisiatif Mu-
hammad Ihsan Maulana 
menilai beragamnya dalil 
gugatan PHP menunjuk-
kan adanya proses hukum 
di tahap sebelumnya yang 
belum selesai. ”Ada pen-
egakan hukum yang tidak 
tuntas,” ujarnya.

Namun, apakah ada 
proses hukum yang diabai-
kan Bawaslu juga bukan 
faktor utama. ”Bergantung 
pada proses pembuktian,” 
imbuh Ihsan. Sebelumnya, 
lemahnya proses di Ba-
waslu disampaikan calon 
gubernur Kalimantan Se-
latan Denny Indrayana 
yang juga membawa sen-
gketa ke MK.

Anggota Bawaslu Fritz 
Edward Siregar siap mem-
buktikan kerja pengawas 
di sidang PHP. Dalam 
rakornas di Malang, dia 
sudah menyampaikan 
kepada jajaran bahwa ob-
jek sengketa bukan hanya 
hasil pilkada. Tapi juga 
persoalan DPT. Saksi tidak 
bisa mengambil foto daftar 
hadir hingga pelanggaran 
protokol kesehatan. ”Hal 
itu harus bisa dijawab 
karena terkait kerja pen-
gawasan Bawaslu di lapan-
gan,” tuturnya.(far/c9)

MK Segera Tutup 
Pendaftaran PHP

DPR Dorong Kaji Ulang 
JAKARTA – Parlemen meminta Kementerian 

Pendidikan dan Kebudayaan mengkaji lebih dalam 
rencana penerapan sekolah tatap muka Januari 
mendatang. Mengingat, jumlah kasus positif 
Covid-19 terus meningkat akhir Desember ini.

Ketua Komisi X DPR Syaiful Huda menyebut 
bahwa peningkatan kasus positif membuat orang 
tua murid cemas. ”Kami menerima banyak sekali 
masukan dari orang tua murid yang khawatir jika 
sekolah jadi dibuka kembali bulan depan,” jelas 
Syaiful.

Pihaknya sepakat bahwa sekolah tatap muka 
menjadi solusi terbaik dalam mengatasi problem 
pembelajaran jarak jauh (PJJ). Namun, situasi 
darurat yang kembali terjadi juga harus dipertim-
bangkan.

Syaiful mengingatkan, jumlah kasus Covid-19 
pada anak-anak termasuk tinggi di Indonesia. 
Jumlahnya mencapai 11 persen, lebih tinggi dari 
rata-rata dunia yang hanya 8 persen. Risiko penu-
laran pada usia anak-anak sama besarnya dengan 
orang dewasa.

Syaiful memperkirakan, tren peningkatan kasus 
bakal terus berlangsung selama beberapa waktu 
ke depan. ”Saya memprediksi kondisi ini akan 
terus berlanjut hingga bulan depan mengingat 
maraknya orang mudik dan liburan akhir tahun,” 
imbuhnya.

Senada, Wakil Ketua DPR Aziz Syamsuddin 
juga meminta sekolah tatap muka dikaji ulang. 
Sebab, banyak orang tua murid yang keberatan. 
Dia bisa memahami bahwa PJJ berisiko membuat 
siswa tingkat akhir kesulitan mempersiapkan diri 
dalam menghadapi ujian nasional. Untuk itu, dia 
mendorong pembentukan peraturan untuk me-
mayungi mekanisme asesmen nasional pengganti 
ujian nasional.(deb/c6/byu)

Dok/rb

GUGAT: Tim Agusrin-Imron saat jumpa pers Kamis (17/12), menyampaikan soal dugaan kecurangan 
di Pilgub Bengkulu.
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ARGA MAKMUR – Saat ini jumlah warga Beng-
kulu Utara (BU) yang terpapar Covid-19 terus 
meningkat. Hal ini membuat Pemkab BU mener-
bitkan Surat Edaran (SE) yang melarang seluruh 
aktivitas warga yang terkait dengan keramaian.

Bupati BU, Ir. H Mian menegaskan pada seluruh 
camat sebagai Satgas Covid-19 Kecamatan untuk 
tegas dalam menindak aktivitas masyarakat yang 
mengundang keramaian atau tidak mengindah-
kan protokol kesehatan. Sehinggga bisa menu-
runkan kasus Covid-19.

“Silakan berkoordinasi dengan TNI/Polri yang 
ada di kecamatan sebagai tim Satgas Kecamatan. 

Dasar SE sudah tegas, dan saya minta Satgas 
untuk menerapkan di tingkat kecamatan. Kita 
harus lebih tegas demi kesehatan masyarakat,” 
tandas Mian.

Ia menerangkan salah satu lokasi penyebaran 
kasus Covid-19 di BU yang selama ini terjadi 
adalah masih aktifnya kerumunannya warga, 
seperti pesta. Sedangkan aktivitas tersebut tidak 
mengindahkan protokol kesehatan. “Jangan 
sampai karena adanya keramiaan saya diperiksa 
oleh kepolisian, dengan tuduhan pembiaran. Kita 
harus lebih tegas, karena kesehatan masyarakat 
adalah hukum tertinggi,” kata Mian.

Dalam SE yang diterbitkan Pemkab BU terhitung 
Senin lalu, diantaranya melarang masyarakat 
melakukan pesta apapun bentuknya yang bisa 
mengundang kerumunan. Masyarakat hanya 
boleh menggelar acara dengan jumlah undangan 
maksimal 20 orang dan wajib mengikuti prokes. 
Satgas bisa membubarkan acara jika masih ada 
aktivitas kerumunan massa. 

“Saat ini jumalh kasus Covid-19 kita terus me-
ningkat. Baik itu angka masyarakat yang tertular 
maupun angka warga yang meninggal sudah 12 
orang. Sehingga mau tidak mau kita harus tegas 
dalam menerapkan aturan,” pungkas Mian.(qia)

Satgas Harus Tegas 
Tertibkan Keramaian

Gelar Aksi Bersih Pantai
BENGKULU – Aksi bersih pantai (plogging) kembali dige-

lar Bencoolen Mall bersama Komunitas Plogger Bengkulu, 
kemarin (26/12) sore. Aksi tersebut dilakukan mulai dari ka-
wasan Pantai Panjang belakang Bencoolen Mall menyusuri 
jogging track hingga ke tulisan “Pantai Panjang”.

COO Bencoolen Mall, Irwandi Putra mengatakan, kegiatan 
yang sebelumnya rutin digelar tersebut kembali dilak-
sanakan untuk membudayakan kebiasaan sehat berolah-
raga serta peduli terhadap lingkungan. Terkhusus pantai 
dengan memungut sampah yang ada di sepanjang Pantai 
Panjang Kota Bengkulu. Kegiatan tersebut juga sebagai 
upaya melawan Covid-19 dengan tetap menjaga kesehatan 
badan melalui olahraga, kesehatan dan keindahan lingkun-
gan dengan tidak buang sampah sembarangan.

“Dengan budaya olahraga sambil memungut sampah kita 
berharap masyarakat sehat dan lingkungan juga bersih. 
Berkaitan dengan Covid-19 sekarang kita tetap menjalani 
aktivitas, berkegiatan dan tentu berolahraga, maka dengan 
kegiatan plogging ini kita berharap kesehatan imun tubuh 
kita meningkat dan kita menjadi sehat. Ini salah satu upaya 
hidup sehat agar terhindar dari Covid-19,” ungkapnya.

Diketahui, total kasus positif Covid-19 di Bengkulu sampai 
hari ini (26/12) sebanyak 3.351 kasus. Terdapat tambahan 
kasus sembuh sebanyak 29 kasus. Hingga saat ini total 
kasus sembuh di Bengkulu tercatat sebanyak 2.227 kasus. 
Sementara total kasus meninggal dunia sebanyak 113 kasus.

Kegiatan tersebut turut hadiri Ketua Plogger Bengkulu, 
Bima, General Manager Harian Rakyat Bengkulu, Marsal 
Abadi, perwakilan Karang Taruna Provinsi Bengkulu, 
Wawan PBS dan puluhan peserta plogging lainnya.(tok)

28-30 Desember
MUKOMUKO – Kesempatan bagi ma-

syarakat Kabupaten Mukomuko (MM) 
yang hendak mengetahui kondisinya di 
tengah pandemi Covid-19. Apakah dirinya 
kemungkinan sudah terpapar Covid-19 
atau belum. Caranya dengan mengikuti 
program gelaran Polres Mukomuko yakni 
layanan rapid test antigen gratis.

Polres Mukomuko menyediakan kuota 
untuk 2 ribu orang. “Rapid tes antigen 
gratis ini persembahan Polres Mukomuko 
dan relawan. Selagi ada kesempatan, 
silakan cepat dimanfaatkan. Sebab kuota 
kita yang tersedia hanya untuk 2 ribu 
orang,” kata Kapolres Mukomuko, AKBP. 
Andy Arisandi, SH, S.IK, MH.

Dipastikan, bukan saja rapid test anti-
gen gratis, Polres juga menjamin hasil tes 
bersifat rahasia. Artinya, apapun hasilnya 
untuk setiap peserta, tidak akan dipub-
likasikan ke siapapun. “Jangan takut, 
hasil tes tidak akan dipublikasikan secara 
umum,” ujar Kapolres.

Pelaksanaannya akan digelar pada 
28 Desember 2020 berlangsung 
hingga 31 Desember 2020. Lokasi 
kegiatan, Pos 24 Lantas di kom-
plek Markas Sat Lantas Polres 
Mukomuko di Kelurahan Ban-
daratu Kecamatan Kota 
Mukomuko.  “Tidak ada 
syarat apa-apa. Warga 
silahkan datang den-
gan cukup mem-
bawa kartu tanda 
penduduk (KTP). 
Dan diharap-
kan, datangnya 

tepat waktu,” kata Kapolres.
Diharapkan, sebelum datang, warga 

dapat mendaftarkan diri terlebih dahulu 
melalui WhatsApp di nomor 0823-8786-
9091. Setelah itu, baru warga bersangku-
tan datang melakukan registrasi di lokasi 
kegiatan. Kemudian, warga langsung di-
layani pemeriksaan dengan pengambilan 
sampel oleh petugas medis. Dan untuk 
mendapatkan hasilnya, warga tidak 
perlu menunggu lama. Usai pemeriksaan 
sampel, sekitar 10 menit hingga 15 menit 
kemudian hasilnya sudah akan langsung 
diketahui.

“Rapid tes antigen, hasilnya bisa diketa-
hui paling lama 15 menit. Bukan saja itu, 
tingkat akurasi rapid tes antigen ini sam-
pai 90 persen. Setelah itu, kita berikan 
surat keterangan bersifat rahasia kepada 
bersangkutan,” jelas Kapolres.

Jika hasilnya positif, warga tidak perlu 
khawatir. Sebab hasil itu akan ditindaklan-
juti dengan konsultasi ke dokter. Setelah itu 
melakukan isolasi mandiri di rumah. Warga 
itu akan diminta selalu berkomunikasi den-
gan petugas, sampai dengan masa isolasi 

mandiri selesai.
“Kalau hasilnya negatif, maka 

warga itu akan disarankan 
tetap untuk menerapkan 3M. 
Yaitu, memakai masker saat 

keluar rumah, menjaga ja-
rak minimal 1,5 meter 
dan mencuci tangan 
dengan sabun. Dan ti-
dak kalah pentingnya, 

menerapkan prilaku 
hidup bersih dan se-
hat,” jelas Kapolres.
(hue) 

BENGKULU-  Layanan 
rapid test antibodi dan an-
tigen di Klinik Prima kian 
membeludak menjelang 
libur Natal dan Tahun Baru. 
Membeludaknya antrean 
rapid test antigen yang di-
buka sejak 18 Desember 
itu mulai terjadi Sabtu, 26 
Desember 2020. Warga yang 
mendaftar untuk layanan 
rapid yang dibuka sejak pu-
kul 06.00-18.00 WIB sempat 
mencapai 160 orang.

Owner Klinik Prima, Dedi 
Mirzan mengatakan lay-
anan rapid itu beroperasi 
setiap hari Senin-Sabtu. 
Dengan lokasi sama, yakni 
di Jalan Hibrida Ujung. Se-
tiap hari melayani  orang 
yang akan melakukan rapid 
tes antigen. Dengan batas 
maksimal pendaftaran pu-
kul 16.00 WIB.

Klinik Prima Bengkulu 
memiliki layanan rapid test 
antibodi dan antigen yang 
diutamakan untuk calon 
penumpang pesawat udara. 
Untuk rapid test antibodi, 
hasilnya dapat diterima 
lebih kurang 30 menit sejak 
pengambilan sample dan 
menyesuaikan jumlah an-
trean dengan biaya Rp130 
ribu tarif umum kapasitas 

banyak 85 ribu. Sedangkan 
rapid antigen dengan hasil 
yang dapat diterima lebih 
kurang 30 menit sejak pen-
gambilan sample dengan 
biaya Rp 275 ribu.

Dedi menjelaskan pem-
batasan layanan rapid test 
hanya kepada calon pen-
umpang ini, selain untuk 
menjaga kenyamanan juga 
untuk keamanan protokol 
kesehatan calon penump-
ang pesawat udara. “Kami 
juga mengimbau agar calon 
penumpang pesawat udara 
dapat melakukan rapid test 
H-1 atau H-2 sebelum waktu 
keberangkatan dan tiba 
di bandara 4 jam sebelum 
waktu keberangkatan,” kata 
dia.

Bagi calon penumpang pe-
sawat udara yang akan me-
manfaatkan layanan rapid 
test di bandara, kata Dedi, 
dapat menunjukkan bukti 
tiket penerbangan dan kartu 
identitas diri. Sebagai infor-
masi, sesuai dengan Surat 
Edaran Satgas Covid-19 
Nomor 3 Tahun 2020, ter-
dapat beberapa syarat un-
tuk melakukan perjalanan 
udara pada masa periode 
22 Desember 2020 sampai 
8 Januari 2021.(hkm) 

IST/RB

BERSIH PANTAI: Aksi bersih pantai (plogging) kembali digelar Bencoolen Mall bersama Komunitas Plogger Bengkulu, Sabtu (26/12) sore.

HAKIM/RB

RAPID TEST: Layanan rapid test antigen di Klinik Pri-
ma.

Layanan Rapid Test Antigen 

Tetap Lakukan Tracing 
BENGKULU – Peran tenaga kesehatan di masa 

pandemi Covid-19 sangat penting khususnya 
Puskesmas dalam melakukan prevensi, deteksi 
dan respon dalam pencegahan dan pengendalian 
Covid-19. Puskesmas harus mampu mengelola, 
memanfaatkan sumber daya yang dimilikinya 
secara efektif dan efisien dalam memutus mata 
rantai penularan, baik di level individu, keluarga 
dan masyarakat.

Kabag TU Puskesmas Lingkar Barat Zumratul 
Aini mengatakan perlu dilakukan penguatan 
tracing melalui Puskesmas, sebagai salah satu 
upaya percepatan dalam menekan penyebaran 
Covid-19. “Penguatan Puskemas dalam pelaksa-
naan tracing sangat tepat karena berada langsung 
di tengah-tengah masyarakat. Sehingga Pusk-
esmas melalui tim surveilans mampu mende-
teksi secara dini kasus-kasus di wilayah kerjanya 
masing-masing,” katanya.

Dijelaskannya, tim akan melakukan  tracing dan 
testing atau pun listing. “Maka pada Desembar 
2020, katakanlah kita sudah menemukan semua 
daftar orang (memiliki kontak langsung dengan 
pasien positif ), kita akan melakukan treatment. 
Kita berharap di Desember 2020 sudah terjadi 
penurunan atau pelandaian. Treatment terus 
dilakukan hingga titik yang tidak mengkhawat-
irkan lagi,” jelasnya.

Zumratul juga menekankan disiplin merupakan 
kunci utama untuk memutus rantai penularan 
Covid-19. “Sederhana saja, untuk dapat memutus 
penyebaran Covid-19 ini dan tidak tertular, kunci-
nya disiplin. Disiplin menggunakan masker, cuci 
tangan pakai sabun, menjaga jarak, dan jika tidak 
ada kepentingan-kepentingan mendesak jangan 
keluar rumah,” imbaunya.(hkm)

Polres MM Buka Layanan Gratis Rapid Test Antigen

BENGKULU- Puluhan tenaga kesehatan 
(nakes) dari sejumlah fasilitas kesehatan 
di Provinsi Bengkulu positif Covid-19. 
Saat ini mereka masih berjuang untuk 
menyembuhkan diri. 

Direktur Utama RSUD M Yunus (RSMY) 
Bengkulu, Zulkimaulub Ritonga me-
nyebutkan hal itu menjadi keprihatinan 
mendalam jajaran tenaga medis yang no-
tabene harus berjuang di garda terdepan 
penanganan pandemi Covid-19. Terlebih 
diantaranya ada yang meninggal dunia.

Rumah sakit rujukan pasien Covid-19 
ini, terang Zulki, saat ini hanya fokus 
menangani pasien Covid-19. Hal itu 
mengingat adanya tenaga kesehatan 
yang dinyatakan positif covid-19, serta 
menjalani isolasi. “Harus diakui bahwa 
sampai saat ini pandemi Covid-19 di 

Provinsi Bengkulu belum bisa dikendal-
ikan dengan baik, mengingat pertamba-
han konfirmasi positif harian saat ini 
masih terus berada di angka-angka cukup 
tinggi,” tuturnya.

Zulki mengatakan dalam menangani 
pasien petugas akan bergantian memakai 
shift kerja, sehingga memberikan waktu 
istirahat cukup bagi petugas. Dengan 
langkah tersebut, terang Zulki, diharap-
kan rumah sakit penyangga mengambil 
alih pelayanan yang sifatnya poli klinik 
dan layanan lain. Meskipun demikian, 
kata Zulki, bukan berarti pelayanan ke-
pada masyarakat terhenti.

Dijelaskan Zulki, ketika rumah sakit 
penyanggah tidak bisa melayani, maka 
dapat berkoordinasi dengan RSMY.
(hkm)

PERKEMBANGAN COVID-19
DI PROVINSI BENGKULU

- Terkonfirmasi Covid-19 : 3.351 KASUS
- Sembuh  : 2.227 KASUS
- Meninggal  : 113 KASUS
- Suspek  : 6.085
- Spesimen  : 17.441

Nakes Selalu Waspada

Siswa Diimbau di Rumah Saja
BENGKULU – Dinas Pendidikan dan Kebu-

dayaan (Dikbud) Provinsi Bengkulu mengajak 
orangtua dan siswa untuk ikut serta membantu 
pemerintah mengendalikan dan mencegah 
penyebaran Covid-19. Caranya, dengan meman-
faatkan liburan sekolah dengan kegiatan positif 
di rumah saja.

Plt Kepala Dinas Dikbud Provinsi Bengkulu, 
Eri Yulian Hidayat, mengimbau selama liburan 
sekolah dapat dimanfaatkan oleh siswa dengan 
melakukan hal-hal atau kegiatan positif di rumah 
saja. Serta menahan diri tidak melakukan per-
jalanan keluar kota dan rekreasi. Mengingat libur 
sekolah juga bersamaan dengan libur akhir tahun, 
diminta orangtua pun untuk mendampingi anak-
anaknya di rumah saja. “Kita berharap kepada 
seluruh siswa siswi yang ada di Provinsi Bengkulu 
agar selama libur tetap berada di rumah dan ber-
kumpul bersama keluarga,” imbuh Eri.

Selain itu, Eri juga berharap agar siswa-siswa 
ini tidak dulu berkumpul atau melakukan keg-
iatan bersama teman-teman selama liburan ini. 
Kemudian tetap mematuhi Protokol Kesehatan 
(Prokes), yaitu disiplin menggunakan masker, 
selalu menjaga kebersihan tangan dengan rajin 
mencuci tangan pakai sabun, dan menjaga jarak 
hindari kerumunan tanpa protokol kesehatan.

“Ini cara kita ikut serta membantu pemerintah 
dalam menekan kasus Covid-19 khususnya di 
Provinsi Bengkulu. Karena dalam mengendalikan 
kasus ini, bukan hanya tugas pemerintah atau 
satgas saja, tapi kita semua,” pungkas Eri.(key)

ANDY ARISANDI
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